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Por motivos del formato, no todas las notas están enlazadas. Se puede acceder a todas ellas a través de la tabla de contenidos del libro.

		

	



		
			 

			 

			 

			 

			A mi abuela Carmina, 

			que tras su muerte me enseñó que el amor es ETERNO

		

	



		
			PRÓLOGO

			 

			 

			 

			La muerte nos llega a todos sin distinción. La muerte, en suma, nos iguala. Nos separan las formas. La forma en la que mueres, la forma en la que te matan, la forma en la que te entierran, la forma en la que te despiden, la forma en la que te recuerdan.

			El crimen más mediático del último lustro lo es por las formas. Un joven guapo, con una vida de ensueño, nieto de un grande del cine español e hijo de un actor conocido, es noticia por la forma en la que asesina a un hombre, por la forma en la que se deshace del cadáver y por la forma en la que explica el tipo de relación que mantiene con él. En cuestión de horas supera en fama a su padre. Todo el mundo habla de él y todo el mundo se pregunta el porqué.

			Las formas nos conducen al absurdo, llegando a rozar la comedia. La puesta en escena de un equipo de abogados en rueda de prensa explicando por qué el autor confeso es inocente. La campaña mediática que intenta sembrar la duda sobre el muerto —quizá no era bueno, quizá se lo buscó—, que no puede explicar qué hay de cierto en la confesión del asesino. Y como si lo anterior no fuera suficiente, un documental que se emite al mismo tiempo que comienza el juicio.

			En España se emiten programas siguiendo la jornada judicial, se respira en el ambiente cierta condescendencia con el autor confeso. ¿El motivo? Es guapo, es hijo de Rodolfo, es español…Vamos, Daniel, ¡no decaigas! Y entre todas las voces, una díscola. Un hombre lee el sumario, lo traduce y lo cuenta para miles de personas que lo ven a diario. Un hombre que en toda esta historia se convierte en fuente de derecho para los que opinan sin haber leído una sola línea. 

			Por primera vez en España, todos los datos del crimen. Todo lo que pasó e interesadamente se omitió. Un relato en primera persona que narra las primeras horas de Daniel Sancho en la isla y cómo se fueron desencadenando los acontecimientos hasta el conocimiento de la sentencia. Testimonios, declaraciones y mucho más en un libro que servirá de enmienda a la muerte de Edwin Arrieta.

			 

			BEGOÑA GERPE

		

	



		
			INTRODUCCIÓN

			 

			 

			 

			Viajar a una isla paradisiaca y terminar en el infierno. Viajar con el corazón henchido de amor y recibir crueldad y odio. Viajar para encontrarte cara a cara con tu ser amado y terminar mirando a los ojos al mismísimo diablo. Viajar lleno de esperanza y vida y encontrar la muerte. 

			Muchas veces, a lo largo de la travesía que ha supuesto el caso de Daniel Sancho, he intentado imaginar a Edwin Arrieta entrando en el bungalow donde encontró su final. Muchas veces, al ver su última imagen en la motocicleta montado junto a su verdugo, intento imaginar qué pudo pasar por su cabeza al ver, por última vez, la mirada fría, despiadada y cruel de aquel que pensaba que lo amaba. ¿Le dio tiempo a preguntar por qué? ¿Tuvo tiempo de saber realmente que le estaban arrebatando la vida? Intento imaginar los sentimientos que tuvieron que agolparse en la mente del doctor en sus momentos finales; esos sentimientos encontrados unidos al terror y al pánico. Seguramente dejó de pensar en su asesino. Quizá el último de sus pensamientos fue para sus verdaderos seres queridos, aquellos a los que nunca más volvería a ver por la decisión de un malnacido. A miles de kilómetros de su hogar, en la soledad de aquella habitación, casi con total seguridad sintió más que nunca la cercanía y el calor de los suyos.

			La mente es sabia y sabe cuándo tiene que apartar la conciencia del horror que está viviendo para otorgar algo de paz en los momentos finales. Porque en una situación así llega a un punto en el que sabes que el final ha llegado, que tu vida toca su fin, que aquello por lo que has luchado, peleado y trabajado no va a servir para nada; que tu historia está a punto de escribir su último capítulo. 

			Es justo en ese momento cuando todo se para, cuando ya no hay dolor ni odio ni rencor ni ira; solo buscas la paz donde verdaderamente siempre ha existido: en el amor que profesas por aquellos que se lo merecen. 

			Me gusta pensar que eso fue lo último que pasó por la mente de Arrieta y no la imagen de un energúmeno, sediento de sangre y lleno de rabia, haciendo añicos toda su existencia.
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			CAPÍTULO 1

			UNA BREVE HISTORIA DE AMOR Y ODIO

			 

			 

			De cómo se conocieron Edwin y Daniel realmente solo se sabe lo que Daniel quiso contar. Sin embargo, se presenta un problema que vosotros iréis descubriendo a lo largo de este libro: la palabra de Sancho debe tomarse o creerse en su justa medida. Para ser lo más estricto posible y divagar lo justo, me ceñiré a lo que contó y confesó en las declaraciones que realizó ante la policía tailandesa y ante el juez una vez cometió el crimen.

			Al parecer, Arrieta y Sancho se conocieron a través de la red social Instagram. Según narró Daniel, él colgaba fotografías sobre cocina, ya que su supuesta profesión es la de chef. Cuenta que el doctor comenzó a comentar en dichas publicaciones y que ambos empezaron a intercambiar mensajes. No se aclara en el sumario en qué momento deciden quedar para conocerse o qué los lleva a realizar dicho encuentro, pero se deja entrever que Edwin tenía algún tipo de interés en invertir en negocios de hostelería, razón que sirvió de hilo conductor para que ambos terminaran encontrándose en una discoteca de Madrid, España, en algún momento de 2022; según comenta el propio Daniel, aproximadamente un año antes del crimen. 

			Tras este encuentro y sin explicar los pormenores de cómo sucede, entre ambos comienza un idilio. Continúa contando que, al principio, el doctor no le parecía atractivo, pero que terminó estableciendo una relación con él. Existen muchas fotografías y evidencias de ambos compartiendo momentos juntos en restaurantes, realizando excursiones e incluso viajando. 

			Como bien he dicho, voy a ceñirme a lo que declara el propio Daniel en sus confesiones. Esto no quita que, más adelante, plasme en este libro la versión dada por algunos amigos de Edwin. Ellos cuentan algo diametralmente opuesto a lo que narró Sancho sobre la verdadera unión que tenía con el cirujano.

			«Según Daniel, en algún momento entre febrero y marzo de 2023 decide terminar la relación. Es entonces cuando es amenazado por Arrieta. Explica que este le insiste en que, si rompe con él, hará públicas las fotografías íntimas que se habían intercambiado por teléfono, lo que dañaría no solo su reputación, sino también la de su familia».[1]

			Como bien sabéis todos a día de hoy, Daniel es hijo de Rodolfo Sancho, actor español de series y películas y también nieto de Sancho Gracia, un actor muy conocido por su interpretación en la serie Curro Jiménez, donde daba vida al famoso bandolero.

			«Según continúa contando Sancho, no solo amenaza con publicar dichas fotografías, sino que, además, realiza amenazas de muerte contra él y su familia. El “chef” dice estar asustado y hace referencia ante la policía tailandesa del gran poder que tiene Edwin en Colombia y de lo peligrosos que son sus contactos, entre ellos, su cuñado. Llega incluso a relatar que, debido a este miedo y a la presión a la que es sometido por el cirujano, tiene que terminar la relación con su novia, una relación que tenía visos de boda».1

			Como muchas de las historias o excusas contadas por Daniel, todo esto es falso. Testimonios recogidos demuestran no solo que Sancho llevaba una doble vida, sino que Arrieta no fue el causante de la ruptura con su novia. Hemos conseguido averiguar que Laura, nombre de la que era su novia hasta el momento de su detención en Tailandia, había dado por finalizada la relación con el hijo de Rodolfo no porque este mantuviese un affaire con otro hombre, sino por haberle sido infiel con una mujer, algo que, al parecer, era algo habitual en Daniel. Comentan sus allegados que era muy promiscuo. Incluso cuando su novia lo deja y él comienza su idilio con Arrieta también le es infiel con numerosas chicas. 

			Poco antes del crimen, Sancho estaba comenzando un nuevo acercamiento a su exnovia. Este parecía ir por buen camino, ya que días antes de cometer el asesinato habían quedado en encontrarse ella y su familia con el «chef» en Tailandia. Laura aprovecharía un viaje familiar que tenía por Vietnam para dar el salto y encontrarse con su novio en el país asiático. Según me cuentan, iba a ser una nueva presentación en sociedad de su relación.

			Justo cuando la noticia explota en los medios y a escasas horas de viajar la joven con sus padres para ver a Daniel, la madre decide poner rumbo de nuevo a España sin pisar suelo tailandés. Lógicamente, la familia de la chica primó su seguridad, ya que quizás ella misma hubiese tenido que pasar por dependencias policiales para prestar declaración si llegaba a poner un pie en Tailandia, y tal vez se habría visto envuelta en un suceso que pilló con la misma sorpresa a ella que al resto del mundo.

			Como he comentado previamente, esta es la versión de Daniel, pero casi con total seguridad no es cierta. Cuando un acusado es interrogado suele dibujar un escenario que termina llevándolo sin remedio a cometer el acto atroz que finalmente cometió. Por eso, a estos relatos hay que darles el valor que merecen; el de una persona que, ante todo, intenta cubrirse las espaldas y culpar de sus actos a la víctima.

			Voy a contar un poco de lo que he conseguido averiguar por los testimonios que he podido recoger entre los amigos de Edwin. Antes de contar lo averiguado, he de comentar que el cirujano era una persona muy reservada en sus relaciones íntimas y muy pocos allegados suyos conocían la existencia de Daniel. Es cierto que lo nombró en algunas ocasiones y que incluso algunos de estos amigos llegaron a verlo en videollamada, pero nunca fue presentado como su pareja formal; el «chef» era uno más de sus amigos.

			Tras varios meses he conseguido hablar con algunas personas que conocían la existencia de esta relación, aunque es cierto que ninguno de los que han testificado conocían los pormenores de esta. Como veréis, narran un escenario muy distinto al que dibujó Sancho tras su detención.

			Al parecer, Edwin estaba muy enamorado del joven español. El cirujano había comenzado a hacer dieta y ejercicio; llegó a perder más de catorce kilos en un par de meses. Edwin quería sentirse atractivo y joven por el nuevo amor que había llegado a su vida. A los pocos que contó de su relación, siempre les habló de su pareja, no de un capricho o de algo esporádico. Incluso llegó a comentar que comenzarían una nueva vida en Barcelona. Un servidor conoce a la persona que iba a alquilarle el piso a Edwin para que pudiera vivir junto a Sancho mientras compraban una casa en una zona mucho más adinerada de la ciudad condal. Allí, una vez Edwin convalidara su título de cirujano plástico, podría empezar a atender pacientes en España sin problema.

			La versión del pobre Arrieta llega a plantear un escenario que, visto con los ojos del presente, reflejan un acto atroz e inhumano.

			Muchos llegaron a preguntarse por qué Edwin viajó solo a Tailandia. Había reservado estancia en uno de los hoteles más lujosos de Koh Phangan solo para estar una noche. Daniel, por el contrario, llegaría dos días antes que él, a mi parecer, para prepararlo todo. Nos referimos en este caso a la famosa Fiesta de la Luna, cuna de la futura pedida de mano y sello del compromiso. Como bien he dicho, mirando esto en retrospectiva, se hace imposible no sentir dolor al imaginar que Arrieta, que pensaba salir de Tailandia con la promesa de una nueva y hermosa vida junto a su amor, terminó saliendo en una urna funeraria porque ese que iba a prometerle amor eterno le asesinó. Y no solo lo mató: lo descuartizó y esparció sus restos por la isla.

			Como ya he comentado anteriormente, esto es lo poco que se conoce de la relación entre los dos protagonistas de este libro. Daniel Jerónimo Sancho Bronchalo, que en el momento del crimen tenía veintinueve años, y Edwin Miguel Arrieta Arteaga, el cual contaba con cuarenta y cuatro años de edad. 

			Por los testimonios recogidos y por las confesiones de Daniel, sí podríamos afirmar que existía algo más que una amistad entre los dos. Edwin y Daniel mantenían una relación de pareja, seguramente de amor por parte de Arrieta y de necesidad o aprovechamiento por parte de Sancho. 

			Me considero bastante liberal en este sentido y por eso creo que no todas las relaciones entre personas adultas y responsables tienen por qué darse por amor. Me refiero a que si cada uno sabe lo que aporta y lo que recibe, son totalmente lícitas. Aunque, ¿fue este el caso de estos dos hombres? Es algo que nunca sabremos. De los dos implicados, solo contamos con la versión del asesino, que es de por sí poco fiable, ya que el otro participante, por desgracia, no está para contar y explicar qué sentía o qué promesas recibía por parte de su pareja.

		

	



		
			
			CAPÍTULO 2

			PREÁMBULO DE UN CRIMEN

			 

			 

			Era 5 de agosto de 2023 cuando los nombres del asesino Daniel Sancho y la víctima Edwin Arrieta se convirtieron en el foco de atención de la población mundial. Estamos hablando de un crimen cuyo eco mediático fue tan ensordecedor que se apropió de programas de televisión, vídeos de YouTube y portadas de periódicos y revistas durante meses. Es un caso que dio mucho de qué hablar y que analizaremos a lo largo de este libro, pero antes de entrar en detalles nos centraremos en lo que sucedió días antes.

			El español Daniel Sancho llega a Tailandia el día 30 de julio de 2023, concretamente a las 13.34. Lo hace en el aeropuerto de Suvarnabhumi, a unos veintisiete kilómetros de Bangkok. Al aterrizar y pasar por aduanas, se para en el banco del mismo aeropuerto a cambiar sus divisas a la moneda local (baht). Este detalle es importante, ya que cuando Daniel es detenido y el lugar de los hechos es inspeccionado, aparece dinero tanto en bahts como en dólares, por lo que se confirmaría que poseía dinero que no era suyo, como él mismo termina reconociendo en la ampliatoria de su primera declaración que aparece en el sumario.

			Siempre se había pensado que Sancho cogió otro vuelo a Samui tras su llegada a la capital tailandesa, pero esto no fue así: el joven permaneció toda esa tarde en Bangkok y viajó a su destino definitivo a la mañana siguiente alrededor de las 9.30.

			¿Dónde pasó Sancho todas esas horas? Es una pregunta que carece de respuesta. Sin embargo, lo que parece evidente es que Sancho no se alojó en un hotel. De ser así, hubiese quedado registrado en su ficha de aduanas, y de esto no hay constancia alguna. Con todo, hay varias opciones que podemos considerar: o bien no se hospedó en ningún sitio y estuvo fuera hasta el día siguiente o se quedó en casa de algún amigo o conocido. 

			Aquí os dejo algunas imágenes de las cámaras de seguridad de los aeropuertos que se recogen en el sumario. En ellas se puede observar el recorrido de Sancho desde Bangkok hasta Samui.
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			Tras su llegada a Samui, Sancho coge un ferri hasta Koh Phangan. Arriba aproximadamente a la 13.20. Esto queda registrado por la cámara que graba a Sancho a la salida del muelle de la isla.

			Seguidamente, Sancho se dirige a una tienda de alquiler de motocicletas llamada Anugpaw. Este hecho es de vital importancia, ya que cuando un extranjero arrienda un vehículo en Tailandia los dueños le exigen que deje su pasaporte en depósito. Esta práctica es tan habitual que para registrarse en un hotel tailandés no es necesario presentar documentación auténtica; basta con una fotocopia o una fotografía tomada desde un móvil (ver imagen en página siguiente).

			Luego de haber alquilado la motocicleta, Daniel se dirige al Panviman Resort, hotel donde pensaba hospedarse. Sin embargo, la reserva no la había realizado él, sino el cirujano Edwin Arrieta, que el 27 de julio abonó un total de 26.520 bahts (unos 720 euros o 790 dólares) por tres noches (del 31 de julio al 3 de agosto). Edwin también mandó un correo al Panviman Resort para indicar que su amigo Daniel Jerónimo Sancho Bronchalo se hospedaría en la habitación reservada antes de su llegada.
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			Ficha de alquiler de la motocicleta junto al pasaporte  que deja en depósito.[4]
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			Reserva del Panviman Resort realizada por Edwin Arrieta el 27 de julio.[2]

			


			 

			El lunes 31 de julio, Daniel hace el registro alrededor de las 14.00. Le dan la habitación 6404, la cual tendría que compartir con el cirujano la noche del 2 al 3, que es cuando este llegaba a la isla, aunque, por desgracia, Edwin nunca pudo disfrutar de tan bello alojamiento.

			Durante el resto del día, Sancho se dedicó a hacer un poco de turismo, comer fuera y acercarse a un gimnasio donde se practicaban combates de muay thai, un arte marcial tailandés del que Sancho era un gran aficionado. Más tarde regresa al hotel y pasa la noche.
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			Las cámaras de dicho gimnasio recogieron la imagen de Daniel como espectador de uno de esos combates el 31/07/2023.[5]

			


			 

			Al día siguiente (martes, 1 de agosto), Daniel empieza a urdir su plan para terminar con la vida del doctor Edwin.

			Mucho se ha debatido durante los meses previos al juicio sobre si Sancho actuó con premeditación o no. Existen personas que, al contrario que los jueces y el fiscal, consideran que el homicidio fue un suceso espontáneo acaecido tras una pelea fortuita. Tras haber analizado los movimientos de Sancho previos a la llegada de Arrieta, coincido con el veredicto final y creo que Sancho sí mató a Edwin de manera premeditada. Tanto si queda alguna duda sobre la veracidad de esto o no, a continuación analizaremos los detalles del crimen que saltó a la palestra mediática el verano de 2023.

			El 1 de agosto, Daniel decide reservar por internet un nuevo hotel, concretamente un bungalow situado en el extremo opuesto de la isla. Este recinto está compuesto por pequeñas edificaciones individuales separadas entre sí unos cuatro metros de distancia.
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			Bungalows del Bougain Villas donde puede observarse la separación entre ellos.[6]

			


			 

			Si nos fijamos en la imagen, nos damos cuenta de que las casitas son un mejor escenario para cometer un crimen en comparación con el Panviman Resort. Existen varios motivos:

			 

			– La separación de cuatro metros entre una edificación y otra ofrece una mayor intimidad al inquilino que las habitaciones de hotel, pegadas unas a otras.

			– Todos los bungalows cuentan con un amplio refrigerador, el cual resulta muy útil para almacenar los miembros de un cuerpo descuartizado.

			– El aparcamiento es privado y tiene un acceso directo a la playa a aproximadamente trescientos metros.

			– No hay recepción, así que cualquiera puede entrar y salir sin ser visto.

			– El recinto se encuentra mucho más cerca de los comercios.

			 

			En torno a las 16.00, Daniel coge su motocicleta y se dirige hacia su nuevo alojamiento. No obstante, en el camino hace una parada extraña que será determinante.

			A las 16.51, se le ve llegar con su motocicleta a una cadena de establecimientos muy conocida en Tailandia, Big C. 
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			A partir de este momento os vais a dar cuenta de que Koh Phangan es como el programa de televisión Gran Hermano, ya que la isla está repleta de cámaras que registran cada pequeño movimiento. Después de llevar tanto tiempo estudiando y escudriñando este crimen, estoy seguro de que Daniel no era consciente de que estaba siendo grabado y que tiempo después esas imágenes servirían como futuras pruebas.3
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			[image: Imagen extraída del sumario, documento J.35.]

			Copia del Ticket con los productos adquiridos por Daniel en el Big C.3

			


			 

			Daniel entra al Big C y adquiere una serie de productos cuando menos inquietantes (ver imagen en página siguiente).

			Hay un total de veintidós artículos. Lo que más destaca es el cuchillo, pero no debemos pasar por alto la gran cantidad de productos de limpieza así como las más de doscientas bolsas que adquirió. Estas eran de diferentes tamaños y algunas tenían asas mientras que otras no. Otro factor a tener en cuenta es su color: algunas eran negras y el resto verdes. Estas últimas jugarán un papel fundamental en la investigación, pero antes debemos esclarecer una cuestión en particular.
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			Transcripción del ticket traducido al español.3

			


		 

			Hay quienes justifican esta extraña compra aduciendo que, aparte de adquirir lo anteriormente mencionado, Sancho también compró varios productos alimenticios. Se trata de unas porciones de sandía y melón ya cortadas y un paquete de uvas que, casi con total certeza, iban a ser consumidas con prontitud. Daniel era una persona que se preocupaba por su alimentación (digo «era» porque, dondequiera que esté, probablemente ya no le importe qué comer, sino comer en sí), pero que comprara fruta no justifica lo poco ortodoxo de los productos listados en el ticket.

			Luego de abandonar el Big C, Daniel pone rumbo a su nuevo alojamiento, el Bougain Villas. Este recinto está junto a la playa de Haad Salad, donde llega aproximadamente a las 17.21.
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			Después de dejar la compra en el bungalow, Sancho realiza una acción que resulta, cuando menos, extraña: se dirige a la playa y permanece allí durante casi media hora.

			Muchos insistían en que Daniel alquiló un kayak la misma tarde en que cometió el crimen y que fue algo totalmente improvisado que demostraba la falta de premeditación en el homicidio. Pues bien, según muestran estas imágenes, Sancho tuvo casi media hora para observar con precisión dónde podía adquirir una embarcación, su precio y los horarios, ya que la tarde anterior al crimen se paseó por las inmediaciones. Este dato pone de manifiesto que, aunque no alquiló el kayak ese día, sí tenía pleno conocimiento de dónde hacerlo.

			Tras este paseo, Daniel pone rumbo al Panviman Resort. La actitud de Sancho es muy llamativa: ¿por qué iba alguien a alquilar un bungalow si ya dispone de una habitación de hotel? La respuesta ya la hemos expuesto: Sancho empleó el bungalow recién alquilado para almacenar los productos que había comprado anteriormente en el Big C, algo que no podría haber hecho en el Panviman Resort sin levantar sospechas. 
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			Planteemos una cuestión: imaginemos que, tal como afirmaría Sancho, el bungalow fue alquilado para grabar vídeos de cocina y que la compra de productos también tenía ese propósito. Entonces, ¿por qué alquilar la habitación uno o dos días antes si no iba a ser utilizada de inmediato? ¿Acaso no cabían los productos en el Panviman? ¿Por qué gastar dinero en un hotel solo para dejar una bolsa con una compra, cuando menos, peculiar para un turista?

			Como hemos relatado, el «chef» Sancho se dirige a la habitación 6404 del Panviman después de este movimiento inusual. Allí descansa hasta el día siguiente, un día que se le tornaría como mínimo laborioso.

			El miércoles 2 de agosto, Daniel vuelve a subir a su motocicleta y pone de nuevo rumbo al Bougain Villas, pero como sucedió el día anterior, hace un alto en el camino; un alto que despierta otra vez la atención de los investigadores que participaron en la resolución del caso.

			Sancho para en una ferretería donde compra unos artículos ciertamente llamativos para una persona que está en la isla haciendo turismo.3
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			Como podéis ver, Sancho compra una sierra, otro cuchillo y una tabla de corte. Para que os hagáis una idea de cómo se ven estas herramientas, os voy a poner una imagen extraída del catálogo de la propia tienda.

			 

			
				
					[image: Imagen de la web de la tienda con el cuchillo de carnicero de acero]
				

			

			 

			Este sería el cuchillo de carnicero, también denominado en algunas descripciones como cuchillo picador.[7]
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			En esta imagen se ven los tres artículos juntos.[8]

			Tras adquirir estos enseres, Daniel vuelve a poner rumbo al bungalow donde había guardado el otro cuchillo, las bolsas y los productos de limpieza. Llega a la 13.12.
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			Imágenes comprando en la ferretería la sierra, la tabla de corte y el cuchillo.3
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			Daniel Sancho pagando en la ferretería y muestra del ticket original.3
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			Vamos a recapitular y poner en orden los pasos que ha seguido Sancho durante estos dos días. 

			El día 1 reserva un segundo hotel apartado, con casitas individuales y acceso directo a la playa. El mismo día que se dirige a este nuevo alojamiento se detiene a comprar una serie de productos un poco sospechosos. Seguidamente, los deja en la nueva habitación y se da una vuelta por la playa de casi media hora, tiempo suficiente para verificar, planificar y reconocer el lugar donde pretende deshacerse de un cuerpo o, como mínimo, ocultar un cadáver. Luego toma su motocicleta y vuelve a su verdadero alojamiento, el Panviman, donde están todas sus cosas. Se dirige a la habitación 6404 y descansa para lo que acontecerá al día siguiente. ¿Dormiría tranquilo sabiendo lo que iba a pasar? ¿Fue capaz de conciliar el sueño o pasó la noche y la madrugada ensayando en su mente los actos venideros?

			El día 2, Sancho se dirige nuevamente al segundo hotel, pero en el camino se detiene en una ferretería donde adquiere una nueva tanda de productos sospechosos que luego lleva al bungalow. Es probable que, durante la noche anterior, mientras repasaba el plan en su mente, se diera cuenta de que iba a necesitar más herramientas para lo que estaba a punto de suceder.

			Ahora tiene en esa habitación: dos cuchillos, una sierra, más de doscientas bolsas de basura, tres rollos de papel film estirable que suman un total de ciento ochenta metros, dos paquetes de guantes que suman varios pares, estropajos de aluminio, estropajos de esponja y todo lo necesario para limpiar profundamente una estancia que ha alquilado y tiene limpieza y servicio de habitaciones. Eso sin contar que ya en la misma habitación existe una gran variedad de cuchillos y enseres, puesto que dispone de una pequeña cocina completamente equipada.
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			Cocina del Bougain Villas.[9]

			

		
			 

			Tras su llegada al Bougain Villas, Daniel permanece dentro de la habitación casi cuarenta y cinco minutos antes de salir a recoger a Edwin.3
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			De acuerdo con lo que hemos visto, Sancho se encarga de llenar este alojamiento de productos que claramente han sido comprados con algún fin muy específico. Él intentará explicar en su tercera declaración que la compra de los mismos obedecía a su necesidad de grabar unos vídeos de cocina, pero es muy difícil dar credibilidad a esto cuando concurren varias circunstancias que ponen de manifiesto la alta probabilidad de que sea falso.

			Primero: el canal de YouTube de Daniel se encontraba prácticamente abandonado: el último vídeo que subió fue en octubre de 2022 y no es que hasta entonces le dedicase mucho esfuerzo, ya que publicaba contenido una vez al mes. En total disponía de seis vídeos, el primero de ellos subido en mayo de 2023. La cantidad de suscriptores del canal antes que la existencia del mismo saltase a los medios tras el crimen no era más que de unos cientos. Esto genera más dudas acerca de si las compras y el alquiler del hotel fueron pensados para crear contenido. Además, si se suponía que iba a cocinar, ¿dónde estaban los alimentos? No hay compra de pescado, carne, verduras, especias, ni tan siquiera un triste bote de sal. 

			Existen también otras circunstancias que hacen dudar mucho sobre la explicación que da Daniel sobre realizar metrajes para su canal. Si esa era la finalidad, ¿qué cámara iba a usar? ¿Con qué iluminación o micrófono pretendía realizarlos? Cualquiera que haya intentado grabar con un teléfono móvil dentro de una cocina sabe que el resultado es muy amateur tanto en sonido como en calidad de imagen, ya que en la cocina hay ruidos, humos y otros factores externos que afectan a la grabación. ¿Te gastas un dinero en alquilar un hotel, realizas una compra enorme en enseres y no tienes en cuenta esto? Todos los que nos dedicamos a YouTube sabemos que no haces un desembolso de esa magnitud si no va a tener un retorno económico; nadie invierte al principio de un canal esa cantidad de recursos para obtener solo unos cientos de visitas que no van a aportar nada a nivel económico, ya que el canal de Sancho, con el número de visitas y de suscriptores que tenía en el momento del crimen, no estaba ni monetizado, por lo que no le dejaba ni un solo euro.

			Por el contrario, lo que sí tenía en aquella habitación era un conjunto de herramientas y productos que encajaban a la perfección con lo que sucedería después. Estos artículos resultaron ser exactamente lo necesario para matar y descuartizar un cuerpo. Sancho pretende hacer creer que esa compra fue una simple coincidencia, como si hubiera adquirido justo lo que requeriría en caso de que ocurriera lo que finalmente sucedió. Es decir, para no haber comprado esos productos con la intención de cometer un asesinato y desmembrar un cadáver, hizo una compra sorprendentemente precisa. Esto puede encajar para quienes creen en las casualidades, pero para cualquier persona con un mínimo de sentido crítico resulta extremadamente difícil dar credibilidad a la versión de Sancho.

			Hasta este punto, hemos analizado los días previos de Daniel. Ahora es momento de hacer lo mismo con los de Edwin Arrieta.

			Edwin sale desde Chile (donde tenía una clínica de estética), pero no en dirección a Tailandia, sino a la isla de Fuerteventura. Allí se reúne con unos amigos que comparte con Daniel.

			El 29 de julio realiza algún viaje en barco acompañado de esos amigos y pasa un día que, por las fotos e historias que cuelga en su Instagram, resulta muy gratificante.

			Su llegada a Bangkok se retrasa hasta el día 1 de agosto, arribando al aeropuerto de Suvarnabhumi a la 13.58. 

			Tras su llegada, se dirige a un taxi y pone rumbo al hotel Courtyard Marriott Bangkok, donde pasará la noche antes de emprender su viaje a Samui. Al contrario que Daniel, Edwin sí tenía un alojamiento registrado donde sabemos que pasó las horas que distaban entre su llegada y su nueva partida hacia la isla de Koh Phangan.2
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			Incluso tiene tiempo de salir a dar una vuelta por la tarde de aquel 1 de agosto por las calles de la capital tailandesa.

			Después de entrevistar a Samira, una de sus mejores amigas, hoy sabemos que durante ese paseo los dos mantuvieron una conversación telefónica de más de dos horas. En esa charla, le compartió lo hermoso que le parecía el lugar que visitaba por primera vez. Para ella, esa llamada que guarda en su memoria y en su corazón representa la despedida de su amigo. Aunque más tarde volvería a hablar con él, fue solo por unos minutos, cuando Arrieta se encontraba en el barco camino a la isla.2
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			Estas imágenes muestran a un Edwin confiado, comenzando el que sería su último viaje. A uno se le hiela la sangre al pensar en cómo puede alguien enfrentarse a su destino sin estar preparado para ello. ¿Cómo puede una persona dirigirse hacia el ocaso de sus días de una manera tan inocente? ¿Cómo es posible que alguien sea engañado de tal forma para caminar hacia el matadero lleno de felicidad? 2
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			Tras su llegada a Samui, Edwin coge un ferri que termina llevándolo a Koh Phangan.

			Como vimos en una imagen anterior, a las 13.59 Sancho ya había subido a la motocicleta, había abandonado el Bougain Villas y había puesto rumbo al muelle para recoger al cirujano.

			Antes de su llegada, Arrieta y su verdugo intercambiaron varios mensajes de WhatsApp que no podían presagiar lo que ocurriría solo unos minutos después. Eran mensajes comunes, como los que cualquiera podría enviarse momentos antes de reencontrarse. Sin embargo, ahora, al mirar hacia atrás, algunas de esas palabras pueden helar la sangre y poner los pelos de punta. En aquel instante, parecían las palabras cotidianas que cualquiera de nosotros cruzaría con su pareja.

			Os pongo las imágenes de los mismos que constan en el sumario.[10]
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			Mensajes en los que se dirigen el uno al otro en términos como «chiqui», o incluso frases como las que Edwin le dice a Daniel «Chiqui tengo que quererte mucho para esta travesía», que nos hace ver dos cosas: primero, que su relación era de pareja y segunda, que la visita a Tailandia había sido idea del propio Sancho.

			Algunos de estos mensajes ponen los pelos como escarpias, cuando se hace referencia a que está lloviendo y a que ha escampado, la frase de Daniel es cuando menos premonitoria: «Koh Pangan te va a recibir abriéndose el cielo».

			Sea como fuere, estos mensajes no denotan que existiera algún conflicto, pelea, riña o disputa entre ambos. Por el contrario, son comunicaciones que reflejan la relación de dos personas que van a realizar un viaje de placer, deseando encontrarse y pasar tiempo juntas. Uno de ellos, claro está, creía que esto era cierto; el otro, a través de sus actos previos, daba a entender que tenía otros planes que distaban mucho del amor.

		

	



		
			CAPÍTULO 3

			EL CRIMEN

			 

			 

			Daniel recoge a Edwin en el muelle de Koh Phangan en torno a las 15.16; existen imágenes de todo el recorrido que él y el cirujano realizan desde dicho muelle hasta la entrada del Bougain Villas. Estas imágenes han servido para montar una defensa errónea y basada en especulaciones, sin prestar atención a lo que realmente reza en el sumario sobre ellas, pero esto lo explicaremos un poco más en profundidad en el capítulo dedicado única y exclusivamente a este aspecto. 
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			Aquí tenéis la primera de las imágenes que figuran en las actuaciones y el informe de las cámaras recogido por los investigadores con el máximo detalle y pulcritud. En ella se observa a Daniel y a Edwin caminando a la salida del muelle en dirección a la motocicleta, para montarse y viajar juntos hacia la habitación del terror. 

			¿Sabía Edwin que el camino que había escogido no conducía a su alojamiento? Pienso que no, ya que el cirujano nunca había visitado la isla y seguramente desconocía cómo llegar al Panviman.
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			Existen diversas imágenes que recogen todo el recorrido realizado por los dos hasta la llegada al bungalow.
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			En esta imagen se puede observar cómo Edwin va montado en el asiento trasero de la motocicleta alquilada por Daniel cargando su equipaje en la espalda. Se le ve confiado, relajado y con total seguridad, ajeno a lo que realmente pasaba.

			Pero una de estas imágenes es, a mi parecer, particularmente estremecedora. Es una instantánea ante la que puedes pasar horas preguntándote: «¿qué pasaría por la mente de esas dos personas?»; una de esas imágenes que podría hacer volar la imaginación de lo que iba a suceder pocos minutos después.

			Aquí la tenemos. Un instante congelado en el tiempo: un retrato que muestra la última imagen con vida del doctor Edwin Arrieta Arteaga.
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			Esta foto fue tomada a las 15.37 de aquel 2 de agosto de 2023. Esta es la imagen de un asesino frío llevando a su víctima a un lugar desconocido para él, a un lugar que Arrieta pensó posiblemente que era el Panviman; un lugar al que entraron dos y solo salió uno. 

			De lo que ocurrió allí dentro poco o nada podemos saber. De cómo entró Edwin a un lugar que él sabía que no era el hotel reservado (me consta por testimonios recogidos que había pasado imágenes de dicho hotel a algunos de sus amigos), tampoco tenemos idea. ¿Qué excusas puso Daniel para que el doctor entrase en ese bungalow? ¿Entró él delante, Daniel detrás y luego le atacó? ¿Esperó a que se distrajese, o les dio tiempo a discutir como explicó Sancho en sus primeras declaraciones?

			Como bien comenté al comienzo, vamos a ceñirnos al sumario para contar lo que supuestamente sucedió durante la última tarde de Arrieta.

			De acuerdo con estos primeros testimonios, Daniel se sienta en la cama y comienza una conversación con Edwin, conversación que, según él, va tornándose cada vez más acalorada. Dicha conversación se convierte en discusión cuando, según Sancho, este le dice a Arrieta que su relación tiene que terminar. Es entonces cuando, cuenta el propio Daniel, Edwin quiere mantener relaciones sexuales. En ese instante, el cirujano se encuentra de pie junto a la puerta del lavabo y Daniel sentado al borde de la cama. Este dice que se levanta, Arrieta retrocede al ver venir al «chef» hacia él, siendo en ese instante cuando, según las palabras del propio acusado, le da un fuerte puñetazo con su mano izquierda en la cara al colombiano. En consecuencia, Edwin cae hacia atrás golpeándose la parte trasera del cráneo con la encimera del lavabo. El golpe le provoca una herida, pero Edwin no llega a perder el conocimiento. Es entonces cuando Sancho se acerca y toma la cabeza del cirujano, que aprovecha la cercanía de los brazos de Daniel para morderle los antebrazos. Luego Sancho levanta a Edwin con fuerza y comienza a golpear su cabeza contra la esquina del lavabo. Lo golpea varias veces con tal fuerza que esta vez sí consigue hacerle perder el conocimiento. Por un momento, dice quedar contrariado. Se aparta del cuerpo inconsciente y sangrante, que comienza a convulsionar. Entonces, se sienta al borde de la cama y espera alrededor de una hora, cuando, vuelvo a repetir, siempre según sus palabras, verifica que Edwin ha fallecido.

			Antes de pasar a la parte donde narra el horrendo acto del descuartizamiento, vamos a analizar el punto del asesinato. Veamos algunas cosas que a mí, al menos, me resultan curiosas.

			Según contó Daniel, llevó a Edwin al Bougain Villas para cortar la relación que ambos mantenían. Si esto fuese cierto, ¿qué sentido tiene llevar a Arrieta a un bungalow donde no están ninguna de tus pertenencias para terminar la relación con una persona que, después, tendrás que volver trasladar al Panviman? Quiero decir, si la ropa y todos los efectos personales de Sancho estaban en el primer hotel, lo más lógico sería que llevase a Edwin a su habitación. Entonces allí terminas tu idilio, recoges tus cosas y te vas a ese segundo hotel que habías alquilado y en el que no había absolutamente nada. ¿Qué sentido tiene ir a uno si después tendrás que volver al primero?

			El «chef» también narra que se encuentra sentado en la cama y que está manteniendo una conversación con el cirujano. En ella le explica que deben terminar su relación; a continuación, Edwin quiere mantener relaciones sexuales. Es entonces cuando él se levanta, se dirige hacia la víctima y le propina el primer puñetazo. En este punto yo me pregunto: ¿cómo puede intentar tener relaciones sexuales una persona que se encuentra alejada de ti? Según la propia reconstrucción de los hechos y sus propias palabras y gestos durante la misma, estaban a más de dos metros. Me resulta muy difícil imaginar un contexto en el que una persona te está diciendo que desea dejar de ser tu pareja y tú, que estás alejado un par de metros, intentas abusar de él. Este punto es, cuando menos, extraño e inexplicable, eso sin contar que Edwin se encontraba completamente vestido cuando fue asesinado ya que, al morir, llevaba hasta dos pares de calzoncillos, unos pantalones cortos y una camiseta. Por más vueltas que le doy en la mente me resulta imposible imaginar dicha escena.

			En su relato, habla de una pelea entre ambos, pero en las imágenes grabadas donde realiza la reconstrucción de los hechos, más que una pelea se ve una agresión por parte de Daniel hacia Edwin y este, cuando ya está tendido entre el lavabo y el váter del baño, al ser agarrado por la cabeza por el propio Sancho, intenta defenderse usando los dientes, que es lo único que podía hacer. Como dice la expresión, «se defendió con uñas y dientes»; no conozco la expresión: «me atacó con uñas y dientes». Esto sin contar que, como él mismo narra, golpea repetidamente la cabeza del doctor hasta que ve cómo pierde el conocimiento, por lo que la intención de matar quedaba bastante patente. No creo que nadie golpee un cráneo contra una esquina puntiaguda con todas sus fuerzas con el único fin de producir un daño leve.

			Luego está la cuestión de no haber pedido auxilio o ayuda. Volviendo a su propia confesión, Arrieta no fallece de forma instantánea, sino que muere tras una agonía en la que incluso convulsiona. Si su intención no era terminar con su vida y simplemente se trató de un desgraciado accidente, ¿por qué no pidió ayuda externa? ¿Por qué no llamó a emergencias o intentó buscar a algún responsable del hotel que pudiese socorrerle? En lugar de esto, su idea fue esperar una hora hasta que, según sus palabras, se aseguró de que su pareja había fallecido. Muerto Arrieta, Daniel comienza a descuartizarlo con unos artículos que había en la habitación y le venían como anillo al dedo. Mira qué casualidad.

			Durante estos meses, la defensa y muchos de los acólitos que han surgido en torno a la figura de este asesino han intentado justificar que Sancho no llamase a nadie sabiendo que se encontraba en un país donde existe la pena de muerte. Si Daniel conocía este punto, ¿a qué conclusiones llegamos? ¿Que había estudiado el Código Penal tailandés? Yo mismo, hasta este caso, desconocía si en el país asiático existe o no la pena capital como castigo ante estos crímenes, pero si él lo sabía, entiendo que también conocía que si probaba que se trataba de un accidente habría sido condenado a una pena por homicidio imprudente, la cual acarrearía una condena más leve y asumible en una prisión cómoda como es la de Koh Samui. A mi corto entender, ni el «cocinero» parecía consciente de la pena que podría enfrentar por un asesinato, ni se preocupó por ello. Su mente, atrapada en la ilusión de la astucia y la inteligencia, le hizo creer que su meticulosa preparación del crimen sería suficiente para poner tierra de por medio antes de que se suscitara la más mínima sospecha sobre su autoría. En su despreocupación, ignoraba que la verdadera fortaleza reside en aceptar las consecuencias de nuestras acciones, no en eludirlas.

			Pero sigamos adelante con lo que Sancho hizo tras el asesinato de Edwin. Como él mismo cuenta, una vez se asegura del fallecimiento, agarra el cuerpo por uno de sus brazos y lo arrastra hacia la ducha. Luego de meterlo, abre el agua lo más caliente posible, pues quiere evitar que la sangre se coagule. Acto seguido, se dirige a la entrada del bungalows donde tiene escondidos los cuchillos y la sierra bajo un colchón de una de las camas literas, como declaró él mismo durante la reconstrucción de los hechos que todos pudimos ver en exclusiva en el programa Y ahora Sonsoles.
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			Coge los enseres que había comprado con anterioridad y se dirige al baño para comenzar con la labor de deshacerse de lo único que podía vincularlo con el crimen: el cuerpo de Edwin.

			Declara que comienza por las manos. Pretende cortar los tejidos blandos, la piel, los tendones y los músculos con los cuchillos y las partes óseas con la sierra. Al parecer, en el momento crucial descubre que el cuchillo adquirido para tal fin no está lo suficientemente afilado como para desgarrar la piel. Esta frustración le provoca un arranque de ira que lo lleva a clavar el cuchillo en la cabeza del doctor, tal como se desprende del sumario.

			Tercera declaración de Daniel: «No utilicé el cuchillo mientras el Sr. Edwin estaba aún con vida, pero cuando me encontraba desmembrando el cuerpo, el cuchillo no estaba lo suficientemente afilado. Esto hizo que me enojase y terminase clavándolo en la zona de la cara».[12]

			Como hemos señalado anteriormente, comienza por las manos, los brazos y a continuación la cabeza. Él mismo declara lo siguiente:

			«Empecé usando una sierra para cortar la muñeca izquierda del difunto y luego puse la mano cortada en una bolsa de basura. Continué con los brazos y el cuello. Las partes de la carne las corté con un cuchillo y las partes que eran huesos duros los corté con la sierra en pedazos».12

			Al no poder usar el cuchillo comprado por él mismo para descuartizar, porque, como bien dijo, no estaba lo suficientemente afilado, los agentes le preguntan lo siguiente:

			«¿Dónde compró o de dónde tomó el cuchillo que usted usó para descuartizar el cuerpo?».12

			Entonces Daniel reconoce que:

			«Ese cuchillo es de la residencia (Bougain Villa). Tras su uso aún se encuentra en dicha residencia».12

			Declara que las partes del cuerpo las iba envolviendo en papel film y que luego las introducía en varias bolsas de basura (unas negras y otras verdes con asas) para terminar depositando los trozos dentro del refrigerador.

			A los investigadores les llama la atención un aspecto: si no utilizó el cuchillo para acabar con la vida de Arrieta, ¿por qué su camiseta presentaba cinco cuchilladas y por qué estaba rajada de arriba abajo en la parte trasera?

			Daniel sostiene que las cuchilladas fueron infligidas con la intención de rasgar la camiseta y quitársela a Edwin tras su fallecimiento. Argumenta que, como el cuchillo que utilizó no cortaba adecuadamente, terminó desgarrándola con unas tijeras que encontró en el hotel. Sin embargo, tras el análisis de la camiseta por parte de los forenses tailandeses, resulta extraño que se hayan dado cinco puñaladas sin que haya un desgarro o intento de corte. A continuación, os presento el informe completo de la prenda para que podáis juzgar por vosotros mismos.[13]
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			Como podéis apreciar, aunque los forenses son incapaces de determinar con precisión qué cuchillo causó los agujeros en la camiseta, reconocen que fueron realizados con un objeto liso y afilado. Seamos un poco lógicos, ¿qué sentido tiene apuñalar una camiseta si no es con la intención de matar a quien la porta? Si las estocadas hubieran sido dirigidas a desgarrar y quitar la prenda, habrían tenido alguna dirección, ya sea hacia arriba o hacia abajo. Sin embargo, en este caso tan solo hallamos punzadas sin más.

			Por la disposición de las heridas, me atrevería a afirmar que Edwin, posiblemente, recibió cinco puñaladas, tres por la espalda y dos en la parte delantera. No obstante, queda la duda de si las recibió aún con vida o después de su muerte. Lamentablemente, la respuesta a esta pregunta solo podría ser proporcionada por dos personas: una de ellas ya no está entre nosotros y la otra dudo que en algún momento explique realmente lo que sucedió.

			Continuando con lo que Daniel estaba haciendo dentro del bungalow, a la pregunta sobre en cuántas partes terminó cortando el cuerpo del cirujano, responde lo siguiente:

			«No recuerdo en cuántas partes, tal vez entre diecisiete y veinte, empaquetadas en aproximadamente ocho o nueve bolsas, pero no recuerdo qué órganos o qué partes iban en cada bolsa».12

			«¿Por qué no puedes recordar?», preguntan los investigadores. Sancho responde:

			«En ese momento no podía controlar mis emociones: estaba lleno de miedo y confusión… Me era imposible manejar mis pensamientos».12

			Esto es lo que relata en su tercera declaración, el 16 de agosto, después de haber tenido más de catorce días para ordenar sus pensamientos y ofrecer una versión que, probablemente, considera la más adecuada para salvaguardar sus intereses. Sin embargo, en sus primeras declaraciones, justo los días 5 y 6, apenas unas horas después de cometido el asesinato, llegó incluso a dibujar un croquis del cuerpo de la víctima y a enumerar las partes y el orden en que supuestamente fueron cortadas.
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			Sea como fuere, lo que parece claro y cristalino es que Sancho fue empaquetando las partes del cuerpo con una precisión milimétrica y con una intención que hiela la sangre.

			Primero, tras el desmembramiento, cogía la parte y la envolvía en papel film. Luego, introducía el paquete en una bolsa verde con asas y esta, a su vez, dentro de otra negra. En la negra podía meter una o varias verdes, pero los restos siempre terminaban envueltos en una barrera de tres plásticos diferentes. Cuando todo estaba correctamente embalado, lo iba colocando en el refrigerador para evitar su descomposición y que comenzase a oler.

			Se ha debatido mucho durante los meses previos al juicio (e incluso después) esto que voy a puntualizar, lo cual en mi opinión todavía carece de explicación: si Sancho descuartizó el cuerpo de su víctima en tres horas o, por el contrario, cuando comenzó sus primeras salidas para deshacerse del mismo aún no lo tenía completamente desmembrado y fue realizándolo sobre la marcha. Él declara que fue extrayendo las partes del cuerpo del frigorífico del bungalow, pero, como ya he dicho, su palabra y su confesión tienen la credibilidad justa que deseemos darle.

		

	



		
			CAPÍTULO 4

			ENTRE EL MAR Y LA BASURA
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			Como marca la cámara de la salida a la playa del Bougain Villa situada en la tienda Crystal Day, se observa a Daniel marchándose por primera vez del bungalow desde su llegada a las 15.37 con Edwin. Esto sucede a las 19.17 y, como se describe en la imagen, Daniel pone rumbo a la playa de Haad Salad. Como se conocerá posteriormente a través de la declaración de la propietaria del establecimiento Coral Beach Bungalow, la señorita Katahoma: «El “chef” entró en su establecimiento siendo, aproximadamente, las 19.00 del día 2 de agosto de 2023, puso mil dólares sobre el mostrador y le dijo que deseaba comprar uno de sus kayaks. Ella le dijo que los botes no estaban a la venta, que solo eran para alquiler. Según cuenta la testigo, tras decirle esto, el joven le dijo que tomase el dinero como depósito, que tomaría uno y lo tendría, aproximadamente, entre tres y cuatro días. Después, salió de su tienda y Katahoma vio cómo arrastraba uno de sus kayaks rojo y blanco en dirección al mar. Le sorprendió que tomase uno de los más viejos y deteriorados». 
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			Como indica la cámara de seguridad, después de la transacción Daniel volvió al hotel a las 19.32.

			Detengámonos aquí un momento, ya que me gustaría que prestarais atención a un detalle. El tiempo transcurrido entre la salida del bungalow y su vuelta tras alquilar el kayak ha sido única y exclusivamente de quince minutos. Para ser algo realizado de forma improvisada y no saber tan siquiera si iba a encontrar este tipo de embarcaciones en esa playa, es un tiempo muy breve. Esto hace suponer casi con seguridad que Daniel ya sabía dónde tenía que ir para conseguir el transporte que deseaba. Recordemos lo que hizo el día anterior: se dirigió a la playa Haad Salad tras dejar la compra de los cuchillos en la habitación del Bougain Villa y permaneció allí de 17.33 a 18.00. En estos veintisiete minutos tuvo tiempo de ver la tienda Coral Beach Bungalow y de saber exactamente dónde tendría que acudir al día siguiente. Es por ello por lo que Daniel pudo realizar un acto así en tan solo quince minutos; ya tenía sus movimientos planeados.

			Si hay que reconocerle algo a Sancho es precisamente eso: lo bien mapeados que tenía algunos aspectos del crimen. En contra de lo que muchos piensan, la preparación para deshacerse del cuerpo de su víctima estaba calculada al milímetro, aunque siempre pueden ocurrir agentes externos o circunstancias que hacen variar el plan inicial, cosa que sucedió y pudo ser, quizás, uno de los detonantes de la pronta resolución del caso.

			¿Por qué digo que el «chef» tenía bien planificada la parte de hacer desaparecer los restos del cirujano? Básicamente por el poco tiempo que tardó en ir, coger restos y salir con ellos.

			Como hemos expuesto, regresa a la habitación tras alquilar el kayak a las 19.32 y solo tarda tres minutos en realizar su primera salida al mar con los primeros restos del cuerpo de Edwin.

			En sus afirmaciones, Daniel indicaría siempre que rema aproximadamente a medio kilómetro de la orilla, que se desespera un poco al observar que le cuesta muchísimo alejarse lo suficiente como para notar cierta profundidad donde arrojar las partes del cuerpo. En este punto, creo que debemos pararnos y observar una cuestión, y es que, como todo asesino primerizo, Sancho fue aprendiendo conforme iba avanzando en su fechoría. Basándome en esto, me atrevería a decir lo siguiente: lo primero que el homicida arroja al mar es la bolsa donde había metido la cabeza, las manos y un brazo seccionado en dos partes de Edwin junto con una funda para cuchillos.

			¿Por qué hago esta afirmación? Voy a intentar explicarlo. Las únicas partes del cuerpo encontradas, de las que fueron arrojadas al mar, son, precisamente, las mencionadas. Todas están envueltas e introducidas en la misma bolsa. ¿Por qué? Pues porque flotaban. Probablemente, Sancho observó que la bolsa no terminaba de hundirse pero debido a la oscuridad de la noche y a la marea la perdió de vista mucho antes de que pudiese alcanzarla y evitar este inconveniente. Esto propició que aprendiese que no tenía que hacer lo mismo con el resto de las partes que arrojaría al océano posteriormente.

			A las 19.54 volvió de su primera incursión en aguas tailandesas. Como ya he mencionado, era bastante rápido: solo veinticuatro minutos para llegar al kayak, a unos trescientos o cuatrocientos metros de la habitación, navegar medio kilómetro mar adentro, arrojar las partes del cuerpo transportadas, volver a remar hasta la orilla y regresar a la habitación. 3
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			Si rápido volvía, más rápido salía. En la imagen se observa cómo va de nuevo a la playa para seguir tirando partes del cuerpo de Edwin. En esta ocasión, la investigación llega a la conclusión de que es la primera vez que sale con restos, pero realmente (y pensando en lo sucedido con la cabeza y las manos del doctor) yo me atrevería a decir que esta fue la segunda. Como indica la misma imagen, va con la espalda curvada. Esto nos hace suponer que está cargando un peso considerable, por lo que, seguramente, llevaría alguna parte bastante pesada en ese momento.

			Como hemos explicado, vuelve a hacer el mismo camino, de la habitación a la costa, y de la costa a mar adentro, pero ya no volverá a cometer el mismo error que antes. Esta vez las bolsas iban dentro de la mochila que cargaba a la espalda, en la que, además de las partes del cuerpo, portaba un cuchillo de punta afilada. Dicho cuchillo lo emplearía cuando quisiera deshacerse de los miembros; en lugar de lanzarlos directamente al agua envueltos en plástico los tiraría sin protección alguna. Así Sancho se cercioraba de que no flotasen y de que la fauna marina diese buena cuenta de ellos.
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			En esta ocasión el tiempo empleado fue de unos veintiocho minutos.

			A continuación sucede algo que fue lo que me hizo pensar que Daniel no había terminado de desmembrar el cuerpo una vez comenzó sus excursiones al mar. Tras su regreso a las 20.25, Sancho no vuelve a salir de la habitación hasta las 22.39, casi dos horas y cuarto más tarde. Observando lo rápido que había sido en sus anteriores idas y venidas, que tarde tanto para la siguiente me hace sospechar sobre si no había terminado de cortar el cuerpo de la víctima o no había acabado de limpiar la escena del crimen. Pero claro, lo normal es ir limpiando a medida que vas guardando y empaquetando, no más de tres horas después, cuando probablemente las manchas de sangre y fluidos estén ya secas e introducidas en zonas que costará mucho trabajo y esfuerzo eliminar. Tampoco él hace referencia a que en ese momento se detuviese a descansar. Es cierto que nombra un descanso o parada en la que se queda dormido, pero es mucho más tarde. Sin embargo, esta declaración no concuerda con las imágenes, ya que a la hora que comenta estar dormido, según recogen las cámaras, sigue con su trasiego. Puede ser y es bastante probable que no tuviese muy claras las horas y fuese en estas dos horas cuando echó aquella cabezada, pero esto es algo que nunca sabremos.

			De acuerdo con lo mencionado, la siguiente salida se efectúa a las 22.39 y vuelve al mar, regresando a las 22.54. Once minutos más tarde, a las 23.05, vuelve a salir en dirección a la playa y regresa a las 23.19; son catorce minutos. En estas dos ocasiones solo tarda entre diez y quince minutos en ir y volver, por lo que parece imposible que cogiese el kayak y navegase para arrojar partes del cuerpo.

			Vamos a especular un poco basándonos en los tiempos anteriores y en la propia declaración de Daniel. Como hemos podido ver, el tiempo de ida y vuelta al mar cargado con partes del cuerpo para deshacerse de ellas es, aproximadamente, de media hora. Pero en estas dos ocasiones es prácticamente la mitad de ese tiempo, lo que hace suponer que su intención era otra. ¿Cuál? Pues por sus declaraciones y actos posteriores, yo diría que observar el estado del mar.

			Tal y como expusimos al principio de este capítulo, por muy premeditada que tengas una acción, pueden darse ciertas circunstancias que te obliguen a improvisar. ¿Cuáles fueron esos inconvenientes? Pues, al parecer, la aparición de una tormenta que impidió que Sancho pudiese adentrarse en el mar para continuar con su labor. Así que, como he comentado, el «chef» muy probablemente caminara del bungalow a la playa y de la playa al bungalow hasta en dos ocasiones sin saber muy bien qué hacer y pensando si continuar o no con su cometido.

			Viendo la forma en la que se sucederían los acontecimientos en las horas siguientes, parece ser que la decisión que tomó no fue la más acertada, pero fue la suya propia, eso sí. Resulta paradójico que aquellos mensajes entre Edwin y Daniel justo antes de la llegada de este hablando sobre el mal tiempo, de la lluvia y esa frase concreta en la que le dijo: «Koh Phangan te va a recibir abriéndose el cielo», haciendo referencia a que había escampado, se volvieran contra él, pues fue precisamente debido a la lluvia que tuvo que cambiar todo su plan y terminó exponiéndose sin saberlo. 

			Pero ¿por qué llegamos a la conclusión de que esa decisión que tomó por las circunstancias meteorológicas le trajo tantos problemas? Pues porque al confirmar que no era posible salir y seguir remando mar adentro, decidió coger su motocicleta para buscar unos contenedores de basura donde tirar el cuerpo desmembrado de Edwin. Fueron al final las prisas lo que terminó llevándolo a la perdición o, mejor dicho, fue una de las causas que lo llevó a su perdición. Hubiese bastado con esperar unas pocas horas a que cesase el aguacero para seguir con su plan prefijado. De haberlo hecho, probablemente esto le habría dado esas horas de ventaja que él pensó, con total seguridad, que tendría tras cometer el asesinato, para poder salir indemne del mismo.

			A las 23.31, once minutos después de regresar a la habitación, Daniel sale, coge su motocicleta y parte para deshacerse de los restos del cirujano, esta vez en un lugar mucho más problemático para alguien que intenta ocultar un cadáver.

			Algo que llama poderosamente la atención es el tiempo que tarda en volver de su primera incursión con la motocicleta. ¿Por qué está casi tres horas y media fuera? La isla no es muy grande: se puede ir de un extremo a otro en menos de una hora, pero Daniel tardó tres veces más. ¿Puede ser que en esta salida fuese cuando se deshizo del torso? Esta es una parte importante que nunca ha aparecido y que, según sus propias declaraciones, iba acompañado con un bolso en el que había introducido los dos teléfonos móviles de Arrieta junto con su documentación.

			Si este fuese el punto, ¿dónde llevó esta parte del cuerpo que le hizo demorarse más de tres horas?3
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			Su próxima salida después de regresar al hotel fue a las 2.55 del ya 3 de agosto de 2023. En esta ocasión vuelve a la playa. Suponemos que ya había terminado la tormenta y eso pudo propiciar que volviese a su rutina de arrojar las partes del cuerpo al mar, aunque por la cronología marcada por las cámaras opto por pensar que este viaje lo hace para fumar y pensar.3
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			¿Por qué digo esto? Cuando regresa a la playa, la cámara de la tienda que lo había grabado anteriormente ahora lo ve paseando una y otra vez frente al mar.  
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			Finalmente regresa a la habitación a las 3.14.
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			A las 4.10, casi una hora más tarde, vuelve a salir en dirección al mar, pero en esta ocasión tampoco pretende deshacerse de partes del cadáver.
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			A las 4.12 se sienta en una silla frente al mar. 
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			Permanece ahí, mirando al horizonte de noche, a oscuras, fumando relajado, tranquilo, solo. ¿Qué estaría pensando? ¿Qué puede pasar por la cabeza de alguien que lleva más de doce horas deshaciéndose del cuerpo del que hasta el día anterior había sido su pareja?

			Ver la parsimonia, la tranquilidad, la paz que desprende alguien anónimo en una playa cualquiera después de haber cometido un acto tan atroz te hace pensar muchísimas cosas. Imagina a cualquiera de los transeúntes que pudiesen haber pasado por allí al ver a Daniel; dudo que pudiesen concebir la monstruosidad que llevaba cometiendo durante más de medio día.

			Pero más allá de lo que pudiese pensar nadie que lo observase, la verdadera incógnita es: ¿qué sentimientos estaba experimentando en ese momento? Miedo, ira, pena, tristeza… Si fuese así, podríamos pensar que estamos ante un ser humano, pero si por el contrario era frialdad, falta de empatía y total indiferencia, pensar en esa probabilidad nos haría ver que estamos ante un monstruo. No soy yo quien tiene que discernir este punto (para eso existen psicólogos y forenses), pero imagino que él sí sabe qué sentía, qué experimentaba… Él sí tiene respuesta a esta pregunta. 3
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			A las 4.46 regresa a su habitación para volver a salir a las 5.50 de regreso a la playa a seguir con su trasiego. De esta incursión vuelve a las 6.15, veinticinco minutos después. Esto encaja perfectamente en dos cosas: en el tiempo que tardaba cada vez que embarcaba en el kayak y en la declaración de la señorita Katahoma, la propietaria de la tienda donde alquiló dicho kayak. Esta afirma que, «aproximadamente, a las seis de la mañana del 3 de agosto de 2023, vio a Daniel remando, adentrándose en el mar cerca de la playa de Haad Salad».

			Por lo que se ve, cada vez que coge la embarcación el tiempo suele rondar los veinticinco minutos, por lo que es fácil discernir cuándo hace una cosa u otra. Al final es deducción y simple lógica. 
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			La siguiente salida es a las 6.22. Siguiendo la misma deducción, podéis observar lo rápido que va, coge los restos y vuelve al mar. Los tiempos, de nuevo, vuelven a ser casi calcados. Por eso, cuando esos tiempos varían pensamos en que probablemente estuviese realizando acciones diferentes a las de deshacerse del cuerpo.3
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			Al ser de día, la cámara ya es capaz de captar a Daniel arrastrando el kayak cuando desembarca en la playa, acción que realiza veintisiete minutos después de salir de la habitación; de nuevo, esa casi media hora.3

			 

			
				
					[image: Imágenes de las cámaras de seguridad]
				

			

			 

			Daniel vuelve a su habitación a las 6.57 para salir en dirección a la playa a las 7.05, pero en esta ocasión no va a arrojar restos al mar ni a coger el kayak; es de día y las cámaras lo recogen con más exactitud.3
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			En esta ocasión retorna al Bougain Villa tras menos de cinco minutos. Es poco tiempo para hacer nada en la costa, así que imaginamos que saldría a fumar y posiblemente observar si había dejado bien atado el bote, ya que tras esta incursión se ausentaría de la zona durante un periodo de tiempo dilatado.3 
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			A las 7.11 vemos cómo Daniel coge su motocicleta y se marcha del conjunto hotelero para poner rumbo al Panviman Resort. ¿Por qué vuelve al hotel donde iba a quedarse con Edwin? La respuesta es fácil: no le quedaba otro remedio. Y es que la reserva pagada por la víctima finalizaba ese día, el 3 de agosto de 2023, y en la habitación que él y solo él había estado ocupando los días 31 y 1 todavía estaban sus pertenencias, por lo que no tenía más remedio que regresar, hacer el check-out y sacar su equipaje.

			Pero existe un dato que pone los pelos de punta, un dato que confirma que Daniel es una persona fría y apática y que en ese momento carecía de sentimientos o remordimientos acerca de lo que había hecho. Así pues, tras horas y horas de desmembramiento, de meter en bolsas partes de un cuerpo y de ir a arrojarlas al mar y a la basura, de camino al hotel Panviman Daniel Jerónimo Sancho Bronchalo hace una parada en el restaurante del hotel Anantara para desayunar.
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			Estaciona en el aparcamiento del recinto y entra en el restaurante.
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			Una vez deja la mochila utilizada para transportar las partes del cadáver en una silla, va a recoger su comida. Se sienta a desayunar a las 8.12 y realiza un acto propio de un psicópata: saca tres inquietantes fotografías y las sube a su cuenta de Instagram. A continuación os muestro y describo dichas publicaciones.
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			La imagen 1 es una instantánea de la playa tomada desde el propio restaurante. La imagen 2 es una fotografía del plato de frutas exóticas que estaba a punto de degustar. No obstante, la imagen 3 es, sin duda, la más espeluznante, pues muestra que Daniel no sentía ningún tipo de remordimiento o culpa por lo que había realizado. En ella se ve un cartel que se encontraba justo a la entrada del establecimiento en el que se puede leer «One coconut a day keeps the doctor away». Esto, traducido a español, sería algo así como «Un coco al día mantiene al doctor en la lejanía», frase que hace alusión al dicho inglés: «An apple a day keeps the doctor away», («Una manzana al día mantiene al doctor en la lejanía»). Lo escalofriante de esto es que Sancho realiza esta fotografía y la sube a su red social poco después de haber estado tirando partes de Edwin al mar. Edwin que, como todos recordamos, era doctor. ¿Qué mente normal, sin ningún rasgo o trastorno psicopático o maquiavélico, es capaz de esto? No solo de hacer la fotografía, sino de leer el cartel, realizar la captura y que te parezca una buena idea publicarla para la posteridad. Imagino que cuando la estaba haciendo pensaría: «La gente que lea mi post no va a entender el doble sentido que tiene», pero no dejo de dibujar en mi cabeza la cara sonriente del «chef» etiquetando a sus amigos para que viesen dónde estaba y qué estaba haciendo en ese momento.
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			Después de haber desayunado, se marcha a las 9.03 del restaurante, pero comete otro de esos deslices tontos que más tarde volverían a ponerlo contra las cuerdas. Solo hay que ver todo lo narrado anteriormente para suponer que la tarde, noche y madrugada fueron, cuando menos, muy agotadoras para, como alguien lo renombró en alguna publicación: «La joven promesa de la hamburguesa».[120] Como hemos dicho, Daniel abandona el Anantara, pero olvida su mochila en la silla que tenía a su lado. Era la misma que empleó para transportar los restos de Arrieta. Igual iba distraído con sus historias de Instagram o contestando a los mensajes de sus amigos que iban respondiendo a sus publicaciones.
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			A las 9.05 se ve a Sancho llegando al Panviman, el hotel que Edwin había reservado para pasar su noche de amor después de la Fiesta de la Luna Llena.3
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			Tras pasar unos cincuenta minutos recogiendo sus pertenencias en la habitación 6404, el «chef» pasa por recepción para realizar el check-out. En ese momento suceden dos cosas interesantes que fueron narradas en la declaración de la chica que lo atendió. Esta, al ver las manos del homicida, le pregunta a Daniel por qué estaba herido, ya que presentaba un corte en sus dedos, a lo que este responde que se ha lesionado cortando un coco. El segundo hecho interesante es que Daniel pregunta a la recepcionista si Edwin había estado la noche anterior en su habitación, a lo que la chica contesta que no, que el señor Arrieta nunca hizo el check-in en el hotel. Acto seguido, el joven sale del local, sube a su motocicleta y regresa al Bougain Villa.
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			En esta imagen también hay dos cosas que llaman la atención. Una es que Daniel va sin camiseta y lleva la mochila colgada con las tiras sobre su piel desnuda. La segunda es, precisamente, esa mochila. Se ve cargada, lo que indica que lleva toda la ropa que había dejado en la habitación del Panviman y también nos confirma que nunca abandonó dicho hotel para alojarse en el Bougain Villa.

			Sancho llega al hotel alrededor de las 10.55, deja sus pertenencias en la habitación, se pone una camiseta y se dirige a la playa. Llega a las 11.01.1
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			Esta vez tampoco se dedica a tirar restos al mar, ya que hay mucha gente en la zona: bañistas, clientes de restaurantes y algunos haciendo actividades acuáticas. Ante esta imposibilidad, Sancho decide permanecer en la playa hasta las 13.53.

			Recordad las declaraciones que surgieron aquellos primeros días de la isla y los testimonios recogidos por muchas televisiones. En uno de ellos habló una chica que contó haber estado con él en la playa, que la llevó en el kayak a navegar mar adentro. Por su narración de los acontecimientos, la conclusión a la que llegamos es que el joven estaba intentando ligar con esa chica. Pero volvemos a tener otra de esas situaciones rocambolescas y que devuelven a la palestra esa sensación de que Daniel podría tener, cuando menos, rasgos psicopáticos. ¿Cómo puedes llevar de paseo a una chica en el bote que horas antes has estado usando para deshacerte del cuerpo de una persona?

			Por desgracia, no contamos con un análisis psicológico que arroje un poco de luz ante dicho comportamiento, pero realmente es él mismo quien se encarga de ponernos muy difícil el no pensar que es una persona carente de empatía y aprecio hacia los demás.
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			Daniel regresa a su habitación a la 13.53 de aquel 3 de agosto de 2023 y vuelve a realizar una acción en la que demuestra que siempre puede haber algo de improvisación por mucho que planees un crimen.
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			Daniel sale y tira dos bolsas de basura de color blanco en los contenedores que hay justo detrás de su alojamiento. Entendemos que, en esta ocasión, no se deshacía del cuerpo de la víctima, sino que probablemente estaba arrojando los enseres que había utilizado para limpiar la escena del crimen.

			Después, a las 14.02, vuelve a la playa y permanece en ella hasta las 14.42. Tampoco en esta ocasión va al mar a deshacerse de nada. Suponemos que regresa para comer algo o pasar el rato, vuelve a salir de la habitación a las 14.46 y pone rumbo a la playa de nuevo para pasar lo que queda de tarde.

			Más tarde, a las 20.33, se vuelve a observar a Daniel sosteniendo unas bolsas de basura en las manos. Está en la zona de los contenedores del Bougain Villa, cerca de unos matorrales.3
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					[image: ]
				

			

			 

			Acto seguido, saca una bolsa de basura de la mochila que lleva a la espalda. La deja en el suelo. Extrañamente, coge dicha bolsa y la esconde en los matorrales que hay en la zona del punto de desechos, junto a los contenedores de basura. A continuación, vuelve a la playa.

			 

			
				
					[image: Imagen extraída del sumario, documento J.35]
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			A las 21.14 vuelve de la playa a la habitación y permanece en ella hasta las 23.10, cuando vuelve a salir. Se encamina nuevamente hacia los contenedores de basura situados detrás de su alojamiento y se deshace de dos bolsas.

			 

			
				
					[image: Imagen extraída del sumario, documento J.35.]
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			Parece ser que la acción de depositar dichas bolsas en los contenedores que tiene justo a pie de su habitación no lo dejan del todo tranquilo, por lo que a las 23.12 regresa a los cubos de basura, saca las bolsas que había depositado anteriormente y las guarda en la mochila.3

			 

			
				
					[image: Imagen extraída del sumario, documento J.35]


				3

		

			Una vez cargada dicha mochila, pone rumbo a la playa.3
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			De allí regresa después de llegar con su kayak a las 23.39, por lo que entendemos que las bolsas de basura con los últimos restos de Arrieta que había tirado en los contenedores terminaron en las aguas de Haad Salad después de que el asesino pensase mejor qué hacer con ellas.

			Después de esto, regresa a su habitación del Bougain Villa para salir nuevamente y coger su motocicleta a las 00.07. Unos cuarenta minutos más tarde es grabado entrando en la comisaría de Koh Phangan para denunciar la desaparición de su amigo Edwin Miguel Arrieta Arteaga.

			 

			
				
					[image: Imagen extraída del sumario, documento J.35.]
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			CAPÍTULO 5

			DE TAILANDIA A COLOMBIA

			 

			 

			Con la facilidad que nos dan las palabras escritas, vamos a viajar de tierras tailandesas a tierras colombianas, concretamente a un municipio costero llamado Santa Cruz de Lorica. Este pueblo pertenece al departamento de Córdoba y hoy es conocido por ser el lugar que vio a Edwin Arrieta nacer, crecer y estudiar.

			Perteneciente a una familia humilde, los padres de Arrieta se esforzaron para pagar al hijo varón los mejores estudios posibles. Él no dejó pasar la oportunidad: completó sus estudios en Medicina y luego se especializó en Cirugía Plástica y Reconstructiva en Argentina.

			En Lorica, la familia de Arrieta sabía que Edwin se iba de viaje al país asiático. Era una familia muy unida, con fuertes valores religiosos. El cirujano había asumido la responsabilidad de cuidar a sus padres, quienes ya eran ancianos y padecían enfermedades típicas de la senectud. Su manutención y cuidados corrían de su cuenta, eso sin contar que pocos meses atrás había convencido a su hermana para que abandonase su trabajo y así poder él contratarla como auxiliar de su clínica en Colombia.

			Cuando viajaba, Edwin tenía por costumbre hablar muchísimas veces con su familia a lo largo del día, sobre todo con su padre, su madre y su hermana. Como era lo normal, el día 2 de agosto, siendo la mañana de ese día en Tailandia (pero la noche del 1 de agosto en Colombia), el médico habla con familiares y amigos. Incluso cuando va en el ferri camino a la isla realiza alguna que otra historia para su Instagram y alguna que otra videollamada con sus allegados. 

			El día 2 no es para nada igual. Las horas van pasando y el nerviosismo va creciendo en torno a la familia de Arrieta porque Edwin no se ha puesto en contacto con ellos, algo impensable en él.

			Su hermana Darling comienza a enviarle mensajes por la aplicación de mensajería instantánea WhatsApp: «¿Hermano, dónde estás?», «¿Por qué no llamas?». Los minutos se hacen eternos en estas situaciones, las horas pesan como losas que caen sobre la espalda, las agujas del reloj parece que no avanzan y, cuando esperas la llamada de un ser querido y esta no llega, la angustia comienza a apoderarse y el sentido común entra en conflicto con los sentimientos. «Le ha pasado algo, no, ¿qué le va a pasar? Seguro que se ha distraído con algo, pero él no es así, nunca deja de llamar. Bueno, puede que, al ser un sitio nuevo, se le haya ido el santo al cielo. No, tiene que haberle sucedido algo, nunca tendría a sus papás en esta situación».

			Esa lucha interna se hace cada vez más intensa y, dentro de esa lucha, vienen las llamadas a los amigos: «Oye, mi hermano no me ha llamado, ¿no te parece extraño?». Luego alguna amiga te dice algo que puede darte alguna pista: «Me dijo que viajaba con un grupo de amigos de España». Entonces tu mente cae en que tienes un teléfono móvil que él te dio, uno antiguo, que era de su propiedad y que aún tiene abierta su sesión de Instagram.

			La hermana de Arrieta coge ese teléfono y comienza a mirar en sus contactos. Es entonces cuando descubre que uno de sus amigos también está en Tailandia, justo en la misma isla. ¿Serían las publicaciones del Anantara las que delataron a Daniel? Resultaría muy paradójico. Sea como fuere, Darling decide escribir a este amigo. Ella no conoce al tal Daniel Sancho, pero poco sabría entonces que aquel sería uno de los nombres más importantes de su vida, y no en el buen sentido.

			Finalmente, ella le manda una serie de mensajes a través de Instagram. A continuación tenéis las capturas de pantalla de parte de esa conversación, de parte de las angustiosas palabras que una mujer desesperada le escribió al que resultó ser el asesino de su hermano.

			 

			
				
					[image: Fotografía de los mensajes entre Daniel Sancho y Darling]
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			Después de esto, Darling insiste a Sancho para que acuda a la comisaría a presentar una denuncia. Se extraña de que pueda estar tan tranquilo después de haberlo perdido de vista y no saber nada de él. Durante el resto de la conversación, Sancho le habla de que ambos habían consumido setas alucinógenas, de que él se había marchado con todas sus pertenencias y le dice que se va a coordinar con unos amigos para buscarlo en las clínicas de la isla.

			Independientemente de Darling, una amiga de esta, Viviana, sabía en qué hotel se alojaba Edwin, así que mandó el siguiente correo electrónico:

			 

			
				
					[image: correo electrónico]
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			Luego de distintas averiguaciones, consiguió saber quién era ese invitado adicional y el nombre al que Darling había llegado volvió a salir a la luz: Daniel Sancho. 

			Que la misma persona que decía no saber nada del doctor se hubiese hospedado en la misma habitación que este tenía reservada encendió todas las alarmas. Pero no solo eso. Además, él era la única persona que había dormido allí; el cirujano nunca puso un pie, ni en el Panviman, ni en la habitación 6404.

			Otra cosa que hacía sospechar a familia y amigos que algo malo le había sucedido a Edwin eran las citas por videoconferencia que tenía concertadas en su clínica de Chile. Su hermana llamó a la chica que trabajaba en la recepción para ver si su hermano había dado señales de vida, pero esta acrecentó sus miedos al asegurar que no, que Arrieta había hecho algo que nunca hacía ni había hecho: faltar a todas sus consultas. Esto es algo inexplicable, pues la profesionalidad de Arrieta era un rasgo conocido por todos.

			Con estos ingredientes, podéis haceros una idea de los sentimientos que iban creciendo en Lorica. El temor y el miedo se iban apoderando incluso de los más optimistas; estaba claro que algo había sucedido.

			Darling seguía insistiéndole a Daniel para que fuese a comisaría a poner la denuncia.

			En este ir y venir de llamadas y contactos, se consiguió, mediante una amistad, hablar con alguien que pudo poner a la familia en comunicación con la embajada de Colombia en Tailandia. Allí, según cuenta Darling, recibió un gran apoyo y ayuda. Darling le expuso sus inquietudes y, por supuesto, sus sospechas hacia este amigo que vagaba por la misma isla que su hermano, que había dormido en la habitación pagada y reservada por él, que lo había recogido del muelle y que, según sus palabras, tras consumir setas y alcohol, lo había perdido de vista. Ella no se creía estas excusas y rogó que lo vigilasen y que no lo dejasen salir de la isla hasta averiguar qué había pasado con su hermano o qué grado de implicación tenía ese español en todo esto.

			Debido a la presión de Darling, parece ser que Sancho decidió acercarse a la comisaría de Koh Phangan y denunciar la desaparición de Arrieta. Lógicamente, suponemos que no imaginaba la posibilidad de que esas fueran sus últimas horas en libertad, ya que cuando llegó ante las autoridades no lo dejaron escapar. 

			Más tarde, llegaron noticias a Colombia de que habían aparecido unos restos humanos en el vertedero de la isla. El cuerpo vestía una ropa parecida a la que llevaba el cirujano, por lo que la peor de las pesadillas parecía hacerse realidad en el pueblito costeño: nunca más verían a Edwin Miguel Arrieta Arteaga con vida.

			Nunca más volverían a ver a ese hombre risueño, cariñoso con sus allegados, que cada mañana les daba los buenos días con un mensaje. Ese hombre al que le daba miedo volar y lo hacía pegado a un rosario. Ese apasionado de su trabajo y aficionado al buen comer, afición que, sin saberlo, le acercaría, de forma irremediable, hasta su final.

			Nunca más verían a ese doctor al que le encantaban las tardes de reuniones, la música, el baile, los viajes y el polo. Un hombre que soñaba con recorrer el mundo, conocer culturas, gentes y tradiciones, que anhelaba seguir escalando y consiguiendo metas en su vida, que soñaba con una historia mejor para su aún corta biografía.

			En definitiva, jamás volverían a ver a su amigo, a su compañero, a su tío, a su hermano y a su hijo.

		

	



		
			CAPÍTULO 6

			ENTRE BASURA Y BOLSAS VERDES

			 

			 

			El día 3 de agosto de 2023 amanecía, como un día más, en Koh Phangan. La gente acudía a sus puestos de trabajo, a sus quehaceres diarios con total normalidad. Entre ellos, se encontraba Auan, un joven de origen birmano que llevaba en Tailandia poco más de dos meses.

			Auan trabaja en el vertedero; concretamente, en la zona de clasificación e incineración de basuras. Él es el encargado de tomar las bolsas que otros operarios clasifican y llevarlas hasta el incinerador, que se encuentra a una altura considerable.

			La mañana de aquel 3 de agosto se presentaba como una más; una más entre basura, olores nauseabundos, vapores y una humedad a ratos insoportable. Pero ese día ocurriría algo que quedaría marcado en la mente de este trabajador para siempre.

			Tal como él narra en su declaración a las autoridades: 

			«Ese día comencé a trabajar en el vertedero a las ocho de la mañana, desempeñando mis funciones en el horno de incineración, donde me encargo de llevar los desechos para ser incinerados. Aproximadamente a las 10.30, mientras me encontraba en el área del incinerador de basuras, una mujer de nacionalidad birmana, que es la abuela de mi madre, me llamó para que la ayudase a levantar una bolsa de plástico de color verde claro que estaba cerrada pero tenía un desgarro y un agujero. Olía muy mal. Ella me dijo que, probablemente, se tratase de carne de cerdo en mal estado, así que tomé la bolsa y la llevé al incinerador.

			Cuando llegué a la zona de la base del incinerador de residuos, donde se deben levantar las bolsas hasta dicho incinerador (este se encuentra aproximadamente a unos 3 metros del suelo) colocamos la bolsa en el suelo y llamamos al supervisor para que viniera. Este llamó a los oficiales, que vinieron a ver las partes humanas».[17]

			Lo que este hombre relata es el descubrimiento de un trozo de cuerpo humano. Él llama a su encargado y no tardan en contactar con las autoridades. Lógicamente, en ese momento nadie sabía de quién se trataba; es más, no existía nada que pudiese ser identificativo en aquella pieza del cuerpo, que pertenecía a la zona de la cadera y los genitales. Junto a ella, había otra bolsa llena de intestinos y vísceras.

			El hallazgo macabro hizo que se organizase un grupo de agentes específico dentro de la policía para la investigación y resolución del caso. Al levantamiento del cadáver y la inspección ocular también acudió un médico forense que se encargó de realizar la primera toma de muestras para la futura identificación de la víctima.

			El equipo de investigación no tardó en darse cuenta de un detalle curioso: las bolsas de color verde claro, empleadas para ocultar el cuerpo, solo se vendían en un establecimiento concreto, el Big C. En Tailandia, los Big C son una cadena de supermercados muy prolífera; por ello existen multitud de tiendas de esta cadena por todo el país, y concretamente en Koh Phangan había una.

			Los investigadores se acercaron a dicho establecimiento y allí pidieron revisar las cámaras de seguridad (CCTV) remontándose a cinco días atrás. Al mirar las grabaciones, encontraron una que les llamó particularmente la atención (ver en la página siguiente).

			En ella, se observaba a un hombre. La chica que lo atendía dijo a los agentes que era de origen extranjero. Estaba realizando una compra en la que había adquirido una gran cantidad de bolsas de basura (más de doscientas), un cuchillo de carnicero, multitud de guantes y productos de limpieza, pero, sobre todo, entre ese montón de bolsas se encontraban las del mismo modelo que habían sido empleadas para envolver las partes del cuerpo encontradas esa misma mañana en el vertedero.

			 

			
				
					[image: Imagen de la cámara de seguridad]
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			Las imágenes no resultaban del todo claras y era imposible realizar una identificación precisa solo con la instantánea del individuo dentro del establecimiento, así que los agentes siguieron mirando grabaciones y dieron con una que resultó ser crucial en todo este suceso y que los llevaría a saber quién era ese hombre rubio, alto y de aspecto atlético que aparecía en ellas.

			 

			
				
					[image: Imagen de Daniel conduciendo una moto con gafas de sol]
				

			

			 

			La imagen mostraba con mucha más nitidez a la persona saliendo del establecimiento en una motocicleta. En dicha motocicleta había un distintivo que los llevaría hasta la tienda de alquiler, un local llamado Aungpow.

			Los investigadores se trasladaron hasta allí y preguntaron a la propietaria por la moto que aparecía en la instantánea tomada por las cámaras de seguridad. La señora informó que esa motocicleta había sido alquilada por un joven de origen español el día 31 de julio de 2023 aproximadamente a la una de la tarde. El alquiler había sido por un periodo de diez días y había dejado su pasaporte como depósito y garantía del mismo.

			Esto abrió un nuevo horizonte para la investigación, pues ya no solo tenían localizado al individuo, sino que poseían su documento de identificación y podrían trazar todos sus movimientos desde su llegada a Tailandia.

			 

			
				
					[image: Imagen del documento de identificación]
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			Desde la propia tienda se intentó idear un plan para hacer venir a ese ciudadano, que ya tenía nombre para la policía: Daniel Jerónimo Sancho Bronchalo. 

			Los agentes le pidieron a la dueña del negocio que lo llamase por teléfono al número que este había facilitado y que lo hiciese acercarse al lugar con alguna excusa. Cuando llamó al «chef», este dijo encontrarse en un lugar concreto de la isla, por lo que los agentes se desplazaron allí, pero no encontraron a nadie en esa localización. Después de realizar una segunda llamada y de que Sancho diese otro paradero distinto, el resultado fue el mismo y, según parece, después de una tercera llamada, el joven puso como excusa que la motocicleta se había estropeado y que se acercaría al establecimiento en cuanto pudiese.

			Por otro lado, los inspectores cruzaron los datos reflejados en el pasaporte con los registrados en Inmigración y estos volcaron una información que haría saltar todas las alarmas (ver páginas siguientes). 

			Daniel Sancho Bronchalo ingresó en el Reino de Tailandia el día 30 de julio. Ese día llegó a Bangkok, pasó la tarde/noche en la capital tailandesa y cogió otro vuelo el día 31 con dirección a la provincia de Surat Thani. Al llegar, tomó un ferri que lo trasladó hasta la isla de Koh Phangan, donde, según los datos de dicho organismo, tenía alojamiento en el Panviman Resort Hotel. 

			Esto resultaría crucial para continuar atando cabos y averiguar que Sancho no había viajado solo al país tailandés, y que, aunque su llegada había sido en solitario, esperaba a un compañero para los próximos días. 

			Pero ¿cómo se llegó a esta conclusión?

			 

			
				[image: Imágenes del documento de inmigración]

				[18]
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			Los investigadores pusieron rumbo al citado hotel y allí preguntaron por el español que se había alojado días atrás. Fue entonces cuando descubrieron que no fue él quien realizó la reserva en el complejo hotelero, sino un ciudadano de origen colombiano llamado Edwin Miguel Arrieta Arteaga, que nunca se llegó a alojar en él. La única persona que realizó el check-in en el hotel fue el joven español, que ocupó la habitación 6404 en solitario y fue el día 3 a realizar el check-out y a retirar sus pertenencias.

			 

			
				
					[image: Inspección de datos de la solicitud]
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			Tras este hallazgo, la investigación siguió adelante.

			Ahora tocaba cruzar los datos de este tal Edwin Arrieta con Inmigración para comprobar si había entrado o no en el país y, de ser así, dónde se había alojado (ver en páginas siguientes).

			Tal como pasó con Daniel, se descubrió que Arrieta había entrado por Bangkok el día 1 de agosto y se había alojado en un hotel de la capital, donde pasó la tarde/noche de ese día 1. Luego, como Sancho, cogió un vuelo que lo acercó hasta la provincia de Surat Thani. Y allí un ferri hasta Koh Phangan. Era el día 2 de agosto. 

			 

			
			
				[image: Imágenes del documento de inmigración]
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			Ahora ya se sabía que el colombiano había ingresado en el país y había llegado a la isla, pero nunca se había alojado en el hotel que reservó y pagó.

			Se conocían las horas de llegada, por lo que los investigadores se pusieron a inspeccionar las cámaras de vigilancia sin perder más tiempo. En ellas vieron al cirujano montando y bajando del ferri a una hora determinada y, lo que llamaba más la atención, también se veía, en las cámaras próximas al muelle, al otro actor de este suceso: Daniel se acercaba en su motocicleta para, según parecía, recoger a Edwin tras su llegada.

			Como se ha expuesto en capítulos anteriores, dichas cámaras registraron a Sancho y Arrieta juntos desde que el colombiano llegó. Se podía observar cómo ambos se dirigían al Bougain Villa en motocicleta justo después de la llegada del doctor alrededor de las 15.16 horas. Ambos terminan su viaje entrando en las instalaciones del hotel cercano a la playa de Haad Salad a las 15.37 horas.

			El día 4 de agosto de 2023 volvían a llamar desde el vertedero a las autoridades, ya que por segunda vez aparecían lo que parecían ser partes de un cuerpo humano.

			Los investigadores volvieron a acercarse al centro de clasificación e incineración de basuras. Descubrieron algo similar a la parte superior de una pierna y la parte inferior de la misma, envueltas en las mismas bolsas que las partes halladas el día anterior.

			Esta vez no solo aparecían partes humanas; también lo hacían una serie de objetos que acrecentaban más la sospecha de que se trataba del mismo extranjero que había realizado una compra el día 1 de agosto en el Big C, ya que dichos objetos coincidían con muchos de los artículos comprados. Además de las bolsas de plástico mencionadas y de los restos humanos que se encontraban envueltos, se pudieron recuperar un envase de estropajo Scotch Brite, dos envoltorios de bolsas de basura, una camiseta negra de cuello redondo, unos pantalones cortos oscuros y un par de calzoncillos.

			Cuando compararon esta ropa con las imágenes que las cámaras de seguridad habían registrado de Edwin Arrieta, tuvieron la sospecha de que eran exactamente las mismas prendas que este portaba en el momento en que se le perdió la pista, por lo que muy probablemente fuesen suyas las partes del cuerpo que se habían localizado.

			 

			
				
					[image: Comparativa de la aparencia del fallecido con el Sr. Edwin]
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			El círculo se había estrechado muchísimo. Dos extranjeros (uno español y otro colombiano) viajan a Koh Phangan. El primero, tras realizar una serie de compras un tanto extrañas el día antes de la llegada del segundo, lo recoge en el muelle. Más tarde se les ve entrando en un complejo hotelero que no es el que tenían reservado y el que ambos habían dado como alojamiento durante su estancia en el país a los oficiales de Inmigración.

			Se sabía que el joven de origen español seguía con vida, puesto que se intentó quedar con él varias veces por teléfono, pero del segundo no se sabía absolutamente nada, por lo que todo hacía apuntar que ambos debían de estar involucrados en este turbio asunto. ¿En qué medida? Ese era un dato que solo los protagonistas podrían esclarecer. Solo faltaba que, por lo menos, el que se encontraba con vida fuese localizado y sentado ante las autoridades para prestar declaración.

			En un giro inesperado de los acontecimientos, el día 4, a las 00.45, Daniel Jerónimo Sancho Bronchalo entra por su propio pie y voluntad a la comisaría de Koh Phangan. Una vez que se identifica, solicita hablar con un inspector para informar sobre la desaparición de un amigo que ha viajado a la isla para celebrar la Fiesta de la Luna Llena, un amigo que resulta ser Edwin Miguel Arrieta Arteaga.

			Después de que el joven se identificase, la policía cruzó los datos, por lo que desde el primer momento en que Sancho puso su culo en la silla de la comisaría se sabía que estaban ante el principal sospechoso, pero se callaron y no dijeron nada. Como se dice en mi tierra: «no levantaron la liebre»; dejaron que el «chef» contase lo que había venido a contar sin premura. 

			Ya lo tenían delante. 

			No podía escapar.
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4. Cuchill ds punta afilada (CARLSCHMIDTSOHN) con una longitud total del mango ds aproximadaments 33 cm.
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1. La marca qus apars | objsto da Ia lsta da qus objeto o herramlanta proviens 7.
12. 4 La marca qus aparece en el objeto da la ista  fus cortada del obsto de la lsta 2-5 0 no?.

El resultado de |a verificacidn y la opinitn del experto.

1. Las marcas que aparecen en el obleto ds Ia prusba nimero | sa datectaron de Ia sigulents manera:
Estado del frents dal objsto de la prusba nimera | (ver imagen 1):

La marca y 2 son dasgarras con bordss lisos ds aprovimadaments 2.8 x 2 omy 29 x 2 em,

raspectivamente, a una distancia da 3 y 36 cm del borde de la prenda en la parte superior. y a una distancia de 19 y 16 cm
del bords de la costura da la prenda del lado izqulerdo (ver Imégens Il y 12)

~

Estado de a parts postarior ds obeto de a prusba nimero | (ver imagen 2):

(o

L
0

La marca 3 6s un dasgarro con bordas isos que ss sxtisnds dasds a parts supsrior delcuslo hasta sl dabladilo Infarior da Ia prands.

Las marcas 4y 5 son dasgarras con bordss isos ds aproximadamenta 5 x 28 cm y 4 x 26 om,
raspectivamants, a una distancla da 3y 22 em dasds la parts superior dal cusllo,
y auna distancia de 20 cm de la costura de la prenda dl lado Izquierdo (ver Imégenas 13-15).

Por a naturalaza y el tamafo de a5 marcas menclonadas, ss pusds Inferr qus las marcas qus aparscen on l oeto de |a prusba nimera |
fusron causadas por un objeto duro y ailado con una superfice lsa, aunqus no se pusde confirmar qué tipo de herramlenta u objsto fus.

/2. No se pusds...

sanmds /W

(nunassa uzazns)
wmau e) neU.Ang.eo

ab NY odd
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3 deagosto de 2023, las 07:08:00 (1a cdmara estd 3 segundos atrasada resenecto al tiempo real, la
camara del Crystal Day (irente a la playal (Lat: 918631, Long: 99.97298) muestra a una persona fue se
parece al St. Daniel saliendo de la playa y regresando hacia la habitacion del hotel Bougain

Camera 02
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Inspeccién de datos de la solicitud
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Se encontrd que fa hahitacion que ocupo Mr. Daniel, se reservo a través de Booking.com nor una persona llamada Mr. Edwin Arrieta
Arteaga, de nacionalidad colomhiana, con fechia e 27 de julio de 2023, Los detalles de Ia reserva son para 3 nochies esde el 31 de julio
hasta el 3deagosto de 2023, con un total de 2 huéspedes, en espaiol, y en precio total es de 26,520 haht. Se utilizd el correo electrdnico

XXhaoking.cor y el teléfono +57 XKXXXIKXX para la reserva de Ia hahitacion.
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12 de agosto de 2023, a las 13:99:13 (Ia cimara est 00:23:27 minutos retrasada con respecto al tiempo real),
lacéimara del Hotel Bougain (Lat: 9.78598, Long: 99.97434) captd laimagen de una persona que se asemejaa
MR. DANIEL saliendo en motocicleta de dicho hotel.
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El1deagostode 2023, a las 17:51:04 (1a camara esta 3 segundos atrasada con el tiempo real) la
camara de Crystal Day (Lat: 9.18631, Long: 99.97298) captd Ia imagen de una persona que se asemeja
aMR. DANIEL caminando por la zona de la playa Salad.
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3 de agosto de 2023, alas 20:34:06 (I hora de I c4mara s 00:00:03 milésimas de segundo m4s lenta
(que a hora rea), enla camara de Ia tienda Crystal Day (Lat: 978631, Long: 99.97298), una persona que se
asemejaa MR. DANIEL ahrio una bolsa NIKE y sac6 una bolsa de hasura de la mochila, dejéndola en el punto
debasura

- 08-03-2023 wa. 20:34:03

S
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3 de agosto de 2023, a las 07:07:02 (Iacdmara est4 3 segundos retrasada respecto al tiempo real),en la
cdmara de Grystal Day (frente ala playa) (Lat: 978631, Long: 99.97298), una persona con caracteristicas
similares a MB. DANIEL, vistiendo una camiseta e manga corta negra, pantalones cortos azules con franjas
blancas y llevando una mochila negra, caminatia de un lado a otro frente ala playa
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3 de agosto de 2023, a las 06:22:42 (1a hora de [a camara es 00:00:03 segundo mds lenta que [a hora real), la cimara de
Grystal Day (Lat: 9.78631, Long: 99.97298) captd a una persona que se asemeja a MR. DANIEL, vestido sin camiseta y con
pantalones cortos azules con franjas blancas, llevauna mochila negra, caminando frente a la camara en direccionala






OEBPS/image/Imagen_2_pagina_85.jpg
3 e agosto de 2023, alas 03:01:41(1a cdmara est4 3 segundos atrasada respecto al tiempo reall, Ia cimara
del Grystal Day (frente a la playal (Lat: 9.78631, Long: 99.97298) muestra a una persona que se parece al
St.Daniel caminando por lazona frente ala playa

08-03-2023 wn. ©3:01:38
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Hlﬂa e safida del EIIII:In IIE nasa;ems atravésdelapuertad  Montando en taxiVIP de nnlnr blanco saliendo del Aeropuerto Suvamabhumi

Oficina de Inmigracidn de fa provincia de Surat Thiani, Koh Phangan, ubicada en el ndmero 13:47,grupo 2,distrito de Koh Phangan, provincia de Surat Thian. Teléfono: 077 XIUOXK.
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La imagen 2 muestra el estado de la parte posterior del articulo.
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Krung Khon Kha, en la provincia de Surat Thani, en el area 13. 47, grupo 2, T mp3 3.35 3. 077 XXXXXX
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3 de agosto de 2023, alas 03:14:45 (ia hora de Ia cmara esta 00:00:03 segundo retrasada respectoala
horareall, enla camara de Grystal Day (Lat: 978631, Long: 99.97298), una persona que se asemejaa
MH llll"[l camma deregreso ala playa Salad, dirigiéndose te vuelta a su habitacion en el hotel Bougain,
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12 de agosto de 2023, a las 13:12:09 (1a cmara estd 00:23:21 atrasada respecto al tiempo reall, Ia camara el
Hotel Bougain (Lat: 978598, Long: 99.97434) cantd Ia imagen de una persona que se asemeja a MR. DANIEL
conduciendo una motocicleta hacia dicho hotel. Se obserud como lievaba Ia tabla de madera que comprd en fa
tienda Limpipong, entre Sus piernas.
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1deagosto de 2023 a las 16:07
Pasillo hacia la habitacion
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PR 31dejuliode 2023 alas 09:31

Puerta A Viaje a Koh Samui en el vuelo PG129
Oficina de Inmigracion de Ia provincia de Surat Thani, en el 13.47, grupo 2, D Kao, Pn 377117.
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11 de agosto e 2023, alas 18:00:37 tla cimara estd 3 segundos atrasada respecto l tiempo real),
enlacémara delatienda Crystal Day (Lat: 9.78631,Long: 99.97298), e obiserud a una persona que s
asemeja a MR. DANIEL caminando por el irea de estacionamiento de la tienda Crystal Day, irigiéndose
de regresoal hotel Bougain.
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3 de agosto de 2023, a las 13:53:56 (1a hora de la camara es 00:00:03 milésimas de segundo mds lenta
que la hora real), la cdmara de Crystal Day (Lat: 9.78631, Long: 99.97298) captd a una persona que se
asemejaa MR. DANIEL caminando en direccion a su habitacion en el hotel Bougain. La persona no llevaba
camiseta yvestia pantalones cortos azules con ftanjas blancas.
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21le agosto de 2023, alas 19:17:48 (la céimara estd 3 segundos Atrasada respecto al tiempo reall Ia
camara de Crystal Day (Lat:9.78631, Long: 99.97298) captd laimagen de una persona que se asemeja
MR DANIEL caminando desde Ia habitacion del hotel Bpugain hacia la playa Salad

08-02-2023 w. 19:17:45
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X Detalles - historial de viaies' e IO ) /5-

Buscar informacién de (pasaport

Nombre en inglés: DANIEL Nombre en inglés: JERONIMO  Apelli

Nombre en tailandés:-  Nombre en tailandés - Apellido en tailandés:-
Nacionalidad: Espafia Sexo: Masculino Fecha de nacimiento: 11/06/1994
Informacién de viaje de-entrada——————— — -

Puesto de control: Oficina de Inmigracion 2 / Puesto de Inmigracion del-Aesopuerto Suvarnabhumi /Trabajo de

control de inmigracién de entrada. n de la cara.
Entrar ety
Fecha de viaje: 30/07/2023 14:05
Registro de vehiculo: EX0376
Tipo de vehiculo: avién

El tipo de documento de viaje: pasaporte.

“ Namero de libro de ruta: PAK XXXX
Namero de tarjeta de inmigracion 6: TMXXXXX
Tipo de visa: P. 30
Fecha de vencimiento de la visa: 28/08/2023
Tipo de permiso
Fecha de vencimiento del permiso: -
Provincia de residencia: Bangkok ¢
Registrado por: Teniente Coronel s M
Fecha de registro: 30/07/2023 14:05:21 <
Editor: -

Fecha de modificacion:
Nota: -

Informacién sobre la solicitud de . . Reingreso (Mas recieRtel— . - m — - = < mommr
‘ ':omimntiﬁn(mismduu)

L2 unidad de trabajo estd en curso:- Entidad =~
Tipo de autorizacién:- Tipo de autorizacién concedida:-
Fecha de vencimiento del permiso:- Fecha de vencimiento del permiso:-
El nimero que sigue:- Fecha de recepcion del asunto:-
Fecha de recepcién del asunto:-  Fecha de registro:- Fecha de registro: -
Direccién:- Direccién :
Informacién sobre la vivienda,articulo 38 —. . — - . .
Direccion :-
Fecha de entrada: -
Informacién sobre estanciasdeS0diae
DIRECCION:-

Fecha de notificacién del alojamiento (90 dias): -
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2de agosto e 2023, alas 19:20:04 [hora local 00:00:001, la cimara del Seven en fa interseccion de la
fahrica de hielo (Lat: 9.11139, Long: 99.98977) cantd imagenes de dos personas gue se asemejana

MR. DANIEL Y MR. EDWIN, quien ia montado en Ia parte trasera de la motocicleta, dirigiéndose haciael
hotel Bougain






OEBPS/image/Imagen_pagina_68.jpg
-llustraci6n del informe
No. 1115 2023 publicado
septiembre 2013

Centro de pruebas forenses 10,
Dficina de la Policfa Real de Tailandia

dinuiigaims

g
T I

4o

=

."7

Comisarfa de policfa de Koh Phangan,
provincia de Surat Thani

"y

Eowety |

La imagen Il muestra de cerca el estado de la marca l.

diinefigeimdngusinns

”IHI‘I!lmHhxllml‘\ll:ll\ll\pl» T

La imagen |12 muestra de cerca el estado de la sequnda ma

I






OEBPS/image/Imagen_2_pagina_34.jpg





OEBPS/image/Imagen_pagina_25.jpg
El1de agosto de 2023, a las 16:51:29 (1a camara estd adelantada 00:21:00). La cimara de la tienda Big C,
enel exterior (Lat: 970907, Long: 100.00073), captd Ia imagen de una persona que se asemeja a M. DANIEL,
conduciendo una motocicletay estacionandose en el aparcamiento de dicha tienda,

01 -0-2029) 17:12:28 |
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£12 deagosto de 2023, a fas 12:45:19 (la camara esta 5 segundos retrasada con respecto al tiempo real),
lacamara de la tienda Lim Pipong (Lat:9.10931, Long: 99.99024) detectd a una personia con caracteristicas
similares a MR. DANIEL en el punto de pago, lievando productos como una sierra de calar tabla de maderay
un cuchillo con un pequeo orificio.
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3 e agosto e 2023, a las 04:10:44 (1a hora de la cAmara es 00:00:03 segundos més lenta que Ia horareal),
lacdmara del Crystal Day (Lat: 9.18631,Long: 99.97298) captd a una persona que se asemeja a MR, DANIEL
saliendo te la habitacion del hotel Bougainy dirigiéndose hacia Ia playa Salad, vistiendo una camiseta
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GCCTV Aeropuerto Swamallllllm ll:rnnnluula MR.EDWIN el fallecido

Punto de check-in, revision de documentos Direccion al edificio de embarque

Oficina de Inmigeacion de la provincia de Surat Thani, ubicacion: 13.47, grupo 2, K. 50,0.10, Koh Phangan, provincia de Surat Thani, teléfono: 077 KKXXKX
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2de agosto e 2023, alas 19:57:19 (1a camara estd 3 segundos atrasada respecto al tiempo real, Ia camara
del Crystal Day (Lat: 978631, Long: 99.97298) captd Ia imagen e una persona que se asemeja a MA. DANIEL
caminando desde Ia habitacién del hotel Bougain hacia la playa Salad, llevando unia mochila negra. Su
forma de caminar es lentay con Ia espalda encorvada, lo que indica que el contenido e lamochila debia
tener un peso considerahle, lo cual coincide con las declaraciones de MR. DANIEL, quien admitio haber
tesechado partes el cuerpo de MR. EDWIN por primera vez






OEBPS/image/Imagen_2_pagina_26.jpg
Fl1deagosto de 2023, a las 17:02:57 la cimara estd adelantada 00:11:18). En la cmara de latienda Big C, ubicada
en(lat:9.70907, Long: 100.00073), se observa auna persona que se asemeja a MR. DANIEL realizando el pago de
Varios articulos, entre los cuales se pueden identificar algunos productos, como una bolsa de plastico negra.
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2de agosto de 2023, a las 15:16:31(1a cdmara estd 3 segundos atrasada respecto al tiempo real), Ia camara de la
tienda Dot Café (Lat: 911088, Long: 99.98983) captd imagenes de dos personas que se parecen a MR. DANIELY
MR. EDWIN caminando juntos deste el muelle de Ko Phangan.
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3 deagosto de 2023, a las 11.01:29 (1a hora e Ia camara es 00:00:03 milésimas te segundo ma lenta
que lahora real), a camara de Crystal Day (Lat: 9.18631, Long: 99.971298) captd a una persona que s
asemeja a MR DANIEL caminando hacia Iaplaya. La persona no lleva camiseta y viste pantalones corios
de color gris con una franja blanca.
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2de agosto de 2023, a las 15:20:00 (Ia cimara est desfasada 00:01:09 respecto al tiempo real), I cimara de la
joyeria Methaporn (Lat: 9.71133, Lony: 99.98856) captd Ia imagen de dos personas que se asemejan a MR. DANIEL
¥ MR. EDWIN, sentao en la parte trasera de una motocicleta, dirigiéndose hacia el hotel Bougain
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Oficina de inmigracién
Detalles historial del viajg
Buscar informacién de (pasd

Nombre en ingles: EDWIN Segundo nombre: MIGUEL

-
Nombre en tailandés: Segundo nombre en tailandés: Apellidos en tailandés:
Nacionalidad: COLOMBIANA Sexo: Masculino Fecha de nacimiento: 13/03/1979

Informacién de viaje Entrada-————w SES—

Puesto de controk: Oficina de Inmigracion 2 / Puesto de Inmigracién ddhms-mruummu Trabajo de
control de inmigracion de entrada.

Entrar
Fecha de viaje: 01/08/2023 1450
Registro de vehiculo: EX0376
Tipo de vehiculo: avién
El tipo de documento de viaje: pasaporte.
Numero de libro de ruta: APXOOXXX
Numero de tarjeta de inmigracion &: TM2X00XX
Tipo de visa: Turista (60 dias)
Fecha de vencimiento de la visa: 29/09/2023
Tipo de permiso
Fecha de vencimiento del permiso: -
Provincia de residencia: Bangkok
Registrado por: Teniente Coronel i S
Fecha de registro: 01/08/2023 14: 50:4
Editor: -
Fecha de modificacion:
Nota: - TR
Informacion sobre la solicitudde . Reingreso (mas reclente)
fFontinuacion (més reciente)
'L unidad de trabajo estd en curso:- Entidad :-
Tipo de autorizacién:- Tipo de autorizacion concedida:-
Fecha de vencimiento del permiso:- Fecha de vencimiento del permiso:-
El nimero que sigue:- Fecha de recepcion del asunto:c-
Fecha de recepcion del asunto:-  Fecha de registro:- Fecha de registro: -
Direccién:- Direccién :
Informacion sobre la viviendaartieulo 38 e e
Direccién :-
Fecha de entrada: - )

Informacion sobre estanciasdeoodias.
DIRECCION:-

Fecha de notificacion del alojamiento (90 dias): -
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3 de agostode 2023,a las 10:01.40 (hora de la cdmara en tiempo rea), Ia cdmara del hotel Panviman
(Lat: 977662, Long: 100.05615) captd a una persona que se asemejaa MR. DANIEL, conduciendo una
motocicletay saliendo del hotel Panvinian, La persona no llevalia camiseta, vestia pantalones cortos de
colorazul con franjas hlancasy llevaba una mochila de color azu arca NIKE
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3 de agosto e 2023, alas 07:58:03 (1 hora te Ia camara s 00:00:01milésima de egundo m4s lenta que
lahora real), una persona que se asemeja a MR. DANIEL ingreso al drea del hotel Anantara en una
motocicleta (Lat: 9.77939, Long: 100.05545)
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3deagostode 2023,a las 07:09:09 (1a hora de la cAmara es 00:00:03 segundos mas lenta que la fiora real), enfa
cdmara de latienda Crystal Day (Lat: 978631, Long: 99.97298), una persona con caracteristicas similares a

MR. DANIEL vistiendo una camiseta de manga corta negra, nantalones cortos azules con franjas blancas y llevando
na mochilanegra, caminaba de regreso a la habitacin del hotel Bougain

3 '///’;_
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GCTV Aeropuerto Stvarnabhumi l Cronologia MR.EDWIN el falleciio

5 it a4
Punto de mﬂs““ llefs'lllasvelllllﬂﬂlﬂ Embarque puerta A3 viaje a Koh Samui en el vuelo PE131

Direccidn: 13/47, Mdm 2, T. Koh Piangan, Provincia de Surat Thani, Tailandia. Teléfono: 077 XXXKXX
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3 e agosto de 2023, alas 08:05:31 (1a hora de a camara es 00:00:01una milésima de segundo mas lenta
(que fa hora real), una persona que se asemeja a MR. DANIEL entrd en el drea del restaurante del hotel
Anantara (Lat:9.77939, Long: 100.05545)
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El1de agosto de 2023, a las 16:51:57 (la cimara estd adelantada 00:11:18). En la cimara de Ia tienda Big C,
nm;tr}! delllln&:_al'[}lat 9.10907, Long: 100.00073), se ohserva a una persona que se parece a MR. DANIEL entrando
enlatiendaBig C.
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a msiundd

Cuchillo de carnicero de acero
inoxidable KIWI con mango negro
modelo 840P

IDENTIFICACION:3553117

8 129,00 /rieza QO &

Métodos de entrega

# Expresar
Entrega en el mismo dia en tan solo 2 horas por
parte de nuestro socio. Peso total inferior a 15 kg.
Valor minimo del pedido: 250 baht.

&, Siguiente dia
Entrega al dia siguiente si se realiza el pedido antes
de las 16 h. Valor minimo del pedido 250 baht.
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DANIEL SANCHO
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de fecha | B. Septiembre de 2023 Dficina de la Policfa Real de Tailandia  provincia de Surat Thani
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3 de agosto de 2023, a Ias 21:14:56 (1a hora de la camara es 00:00:03 milésimas

de segundo més lenta que la hora real), la camara del Crystal Day (Lat: 9.78631,
Long: 99.97298) capté a una persona gue se asemeja a MR. DANIEL caminando de
regreso de la playa Salad hacia la habitacién del hotel Bougain. La persona estaba
vestida sin camiseta, solo con pantalones cortos de lunares

08-03-2023 wn. 21:14:53
Eged

Camera 01
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3 de agosto de 2023, a las 23:39:43 (Ia camara estd 3 segundos retrasada con
respecto al tiempo real), en la camara de Crystal Day (frente a la playal

(Lat: 9.78631, Long: 99.97298), una persona que se parece a MR. DANIEL estd
caminando de regreso desde el mar en Ia zona frente a la playa de Salad,
caminando de un lado a otro freme alaplaya Salall ]
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El1de agosto de 2023, a las 17:33:06 (1a cmara estd 3 segundos atrasada con el tiempo real),
enlacémara de la tienda Crystal Day (Lat: 978631, Long: 99.97298), se ohservd a una persona
que se asemeja a MR, DANIEL caminanto por el drea te estacionamiento te Ia tienda.
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Hola:

Minombre es I ... EDWIN ARRIETA ARTEAGA Llegd
aKoh Phangan el 2 de agosto y tenia una reserva en su hotel.
Necesito confirmar si se registr o no, porque esta
desaparecido desde el 2 de agosto alas 7 pm.

Buenos dias:

Un afectuoso saludo desde el Panviman Resort.
E1Dr. Edwin no se registré con nosotros, solo o hizo el
invitado adicional que se indica a continuacién.

El huésped sali6 ayer por la maiana, no sabemos su viaje
posterior.
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3 e agosto de 2023, a las 02:55:29 (1a hora de Ia cdmara es 00:00:03 egundos m4s lenta que la hora real,
lacamara del Crystal Day (Lat: 918631, Long: 99.97298] captd a una persona que se asemeja a MR DANIEL
caminando desde la habitacian del hotel Bougain hacia Ia playa Salad, vistiendo una camiseta negray
Pantalones cortos

e z -
v
twh-03-2¢ %
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Grupo de trabajo de inspeccidn de
armas de fuego y municiones
Centro de pruebas de evidencia 0

Informe de verificacidn

No se puede confirmar si la marca que aparece en el objeto de la evidencia
nimero | fue cortada del objeto de la evidencia ndmero 2 a 5 o no.

"Informe de investigacidn sobre armas de fuego (en relacidn con el caso de |a sefiora Kanakwan)
Cientrficos (SABI)

Brupo de trabajo de inspeccidn de armas de fuego y municiones,
Centro de Pruebas de Evidencia, 12 de septiembre de 2023."

Los bienes de la lista -5 se devuelven al investigador
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"lista de productos segin la factura ndmero 108533438."

# | cddigo de producto Nombre del producto precio / baht | Nota
1 | 8851079001328 BHP balsa de basura 18420 a2
2 | 8851079001328 BHP bolsa de basura (8x20 42
3 | 8851079003469 Bolsa de basura 26x34Pxl4 az
4 | 8851130050586 cuchillo 8" KIWI 275
5 | 8850871931307 Guantes de goma POLYBRI TE a5
6 | 8850871940125 Guantes MIOPC 40
7 | 8859426092098 Bolsas Marca Resico 22
8 | 218568000008 sandfa amarilla | Porciones 39
9 | 218568000008 sandia amarilla | Porciones 39
10 | 255412000005 meldn de pulpa naranja | porcidn | 125
11 | 255412000005 meldn de pulpa naranja | porcidn| 125
12 | 8850919934215 Film estirable 30 x B0 125
13 | 8850871292712 BHP estropajo de acero inoxidable 8
14 | 8850871292712 BHP estropajo de acero inoxidable 8
15 | 213066000000 vas Rojas 79
16 | 8850304015161 Paquete doble de esponjas de limpieza 3N 35
17 | 213066000000 Lvas Rojas 79
18 | 8850919934215 Film estirable 30 x 60 129
19 | 8850919934215 Film estirable 30 x 60 129
20 | 8851079004411 Bolsas de asa reciclable 24 99
[ 21 | asstorocosass Bolsas de asa reciclable 24 99
22 | 8851079004411 Bolsas de asa reciclable 24 99
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13 de agosto de 2023, alas 04:46:33 (1a hora de a cdmara es 00:00:03 segundos atrasada con respecto
alahorareal) enla camara de la tienda Crystal Day (Lat: 9.78631, Long: 99.97298), una persona con
caracteristicas similares a MR, DANIEL, vestido con una camiseta negray pantalones cortos, camina de
regreso a su hahitacion en el hotel Bougain.
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3deagosto de 2023, a las 06:49:00 (la c4mara estd 3 segundos atrasada respecto al tiempo real),en la
cémara de Crystal Day (irente a la playa) (Lat: 9.78631, Long: 99.97296), una persona que se parece al
St Daniel esté regresando a Ia orilla con un kayak, arrastrando la embarcacion y dejéndola en la playa

Canera 02
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! Pl APERY il octubre de 20233 a5 W21 horas, i Tdeagostode2023alas ¥
Control de pasaportes de entrata en fa Aduana del Aeropuerto Suvamabhumi nma ne sa'ina de| elﬁﬁcm lle ﬂasaiems
Se detectd la entrada ala provincia de Surat Thani, pero el dia 13:47, grupo 2, distrito de Koh Suan, municipio de Thep-Phut, provincia 15.Teléfono: 077 XXXKXX.
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Direccién de fa persona que alquita enla provincia de Surat Thani, ista Koh Phangan, nimero 13.47, grupo 2, distrito de Ko Phangan, teléfone: 077 XKXXKX
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3de agosto de 2023, alas 02:56:30 (la céimara estd 3 segundos atrasadarespecto al tiempo reaD, la
cémara del Crystal Day (irente a la playa (Lat: 9.78631, Long: 99.97298) muestra a una persona con
caracteristicas similares a MA. DANIEL caminando por 1a zona frente a la playa Salad

b e 3
08-03-2023 mn. 02:56:27 : P = X
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2de agosto de 2023, alas 15:2:20 (1a c4mara estd 00:30:41 minutos retrasada respecto al tiempo real),
lacdmara de la tienda Sakehai Trading (Lat: 914931, Long: 99.97835) captd imdgenes de dos personas
quese parecen a MR. DANIELY MR EDWIN, quien iba sentado en la parte trasera de la motocicleta,
dirigiéndose hacia el hotel Bougain

08-02-2023 w. 14:57:39
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22 30:02200L. Nota de registro
28 Parte de la administracidn, Centro de Pruebas de Evidencias 10, Provincia de Yala, Teléfono,
Fax Linea directa 1340
Nimero 003213/4/9841
Fecha I6 de septiembre de 2566
Asunto: Notificacidn de los resultados de |a prueba de las evidencias
A: Jefe de la Policfa Provincial de Koh Phangan

De acuerdo con la carta de |a estacidn de policfa de Koh Phangan. provincia de Surat Thani, ndmero 023(SD) 71676,
fechada el 16 de agosto de 2566, se envid el material evidencial al Centro de Pruebas de Evidencias 10
para su anélisis. Segin los detalles ya comunicados, el Centro de
Pruebas de Evidencias 10 ha completado el andlisis y ahora se envfa el informe
de la prueba del grupo de trabajo de armas de fuego y municiones del
Centro de Pruebas de Evidencias 0. nimero de referencia 1115/2566
(junto con 15 imdgenes que acompaian el informe). Se adjunta una copia de este documento.
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I &
llustracidn del informe Centro de pruebas forenses 10, Comisarfa de policfa de Koh Phangan, -
Na. P15 2023 publicado Dficina de la Policfa Real de Tailandia provincia de Surat Thani
septiembre 2013

La imagen I3 muestra el estado de las marcas nimero | y 5 en la parte posterior del articul

La imagen |4 muestra de cerca el estado de la marcé
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-Iiusirs:idn del informe Centro de pruebas forenses 10, Comisarfa de policfa de Koh Phangan,
Na. P.I115 2023 publicado Dficina de la Policfa Real de Tailandia provincia de Surat Thani
septiembre 2013

La imagen 3 muestra el lado derecho del articulo 2.
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3 de agosto de 2023, alas 04:12:44 (1a cdmara estd 3 segundos atrasada respecto al tiempo real), la
cdmara del Crystal Day (rente a la playa) (Lat: 978631, Long: 99.97298) muestra a una persona que se
parece al St. Daniel, vestido con una camiseta negra y pantalones cortos, sentado enlazona frente ala
playa Salad

08-03-2023 wn. 04:12:41
s
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3 de agosto de 2023, a las 20:33:54 (1a hora de la cdmara es 00:00:03 milesimas de segundo ms lenta
que lahorareal), enla camara de Ia tienda Grystal Day (Lat: 9.18631, Long: 99.97298), una persona que se
parece a MR. DANIEL dejo caer unia bolsa de basura con Ia mano izquierda

©08-03-2023 wn. 20:33:51
L

A
PRI
B
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Saliendo del hotel
Oficina de Inmigracion e Ia provincia de Surat Thani, equipo de Le, 13.47, Mi 2, Koh Phangan, distrito de Tao, provincia de Surat Thani. Teléfono: 077 XX0OX
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3 deagosto de 2023, alas 06:57:08 (1a cimara esté 3 segundos atrasada respecto al tiempo real), la cmara del Crystal Day

(irente ala playa (Lat: 978631, Long: 99.97298) cantd a una persona que se asemeja a MR, DANIEL, vestido sin camisetay

con pantalones cortos azules con franjas hlancas, llevando una mochila negra, caminando frente a la cimara en direccién
el Bougain.
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3 dle agostode 2023, alas 07:11:20 (1a hora te Ia camara es 00:23:27 minutos m4s lenta que la hora real),
lacémara del Hotel Bougain (Lat: 9.78598, Long: 99.97434) captd a una persona que se asemeja a
MR. DANIEL, conducientlo una motocicleta y saliendo de dicho hotel. Se ohiservd que llevatia una mochila
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3 de agosto de 2023, a las 09:56:15 thora de Ia cdmara en tiempo real), en Ia c4mara del Hotel Panviman
(Lat: 9.77662, Long: 100.09615), una persona con caracteristicas similares a MR. DANIEL contacto al
personal en el vestibulo del Hotel Panviman
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4 de agosto de 2023, a las 00:45:55 (1a hora de la cimara es 00:01:30 mas lenta
que la hora real), el Sr. Daniel llegé a la comisaria de Koh Phangan (Lat: 9.71962,
Long: 99.99531) y notificé a los oficiales de policia de la comisaria de Koh

o0, el Sr. Edwin, habfa desaparecido
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11de agosto e 2023, a las 18:05:19 (1a cAmara est4 00:23:27 atrasada con el tiempo reall, la cimara
def Hotel Bougai (Lat: 978398, Long: 99.97434) captd Iaimagen de una persona que se asemejaa
MR. DANIEL saliendo en motocicleta de dicho hotel.
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2deagosto de 2023, a las 19:32:31 (la cimara esté 3 segundos atrasada respecto al tiempo real) la cdmara
del Crystal Day (Lat: 978631, Long: 99.97298) captd Ia imagen de unia persona que se asemeja a MR. DANIEL
caminando de regreso de Ia playa Salad hacia la habitacidn del hotel Bougain
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llustracidn del informe Centro de pruebas forenses 10, Comisarfa de policfa de Koh Phangan,

Na. P.II15 2023 publicado Dficina de la Policfa Real de Tailandia provincia de Surat Thani
septiembre 2013
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La imagen 10 muestra el lado izquierdo del articulo 5.
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12 de agosto de 2023, alas 12:46:21 (la céimara estd adelantada 5 segundos respecto al tiempo real), la
cémara de Ia tienda Lim Pipong (1at: 9.10931, Long: 99.99024 captd a una persona con caracteristicas
similares a MR DANIEL saliendo de Ia tienda.
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3 de agosto de 2023, a las 04:44:35 (Ia cimara estd 3 segundos retrasada respecto al tiempo real), enla
cAmara de Crystal Day (frente a la playa) (Lat: 9.78631, Long: 99.97298), una persona con caracteristicas
similares a MR, DANIEL, vestia una camiseta negra y pantalones cortos, se levantdy se alejo e Ia playa.
08-03-2023,jueves
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CCTV Aeropuerto Suvarnabhumi Il[mnulimm SllSllﬂﬂlﬂSll o]

Salienllndellliﬁninllenasaiemsnnrlanuerla3 Tomando un taxi amarillo-verde, matricula 9XXX, Bangkok

Residencia en la provincia de Suraykwang, en el camino P. Wan, nimero 13/17, grupo 2, distrito de Saphani. Teléfono: 077 XXKXXX.
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H equino de investigacion ha entrado para preguntar por la compra de los productos que aparece en lafactura con el niimero 03660802-1358.

lista de productos de lafactura

Lista de productos ‘ Importe
PUMPKIN sierra 360.00
Cuchillo con agujero de tamaiio pequeiio | ;. oo
Tahia de madera 60X30K2cm L 455106

Imagen de fafactura con el nimero
03660802-1358 Gantidad
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llustracidn del informe Centro de pruebas forenses Comisarfa de policfa de Koh Phangan, ™
No. 11152566 10 de septiembre de 2023 provincia de Surat Thani
Dficina de la Policfa Real de Tailandia

La imagen 5§ muestra el lado derecho del artfculo 3.
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La imagen B muestra el lado izquierdo del centro del artfculo.
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Oficina de Inmigracién
Informacién sobre los viajes de entrada y salida del Reino de Tailandia

Nombre: DANI Segundo Nombre: JERONIMO  Apellido: SANCHO BRONCHALO
Nombre: - Nombre del subalterno: - Nombre y apellido: -

Nacionalidad: Espafia Sexo: Masculino Fecha de nacimiento: 11/06/1994

Informacién de viaje de entrada

Punto de entrada: Control de inmigracién puesto de control de inmigracion del Aeropuerto
Suvarnabhumi, Oficina de Inmigracion 2.

Fecha y hora: 30/07/2023 14:05

Matricula: EK0376

Tipo de vehiculo: avién

Tipo de documento de viaje: pasaporte

Numero de pasaporte: PAK7XXXX

Namero de tarjeta de inmigracién 6: FMXXXXX

Tipo de visa: Ph.30

Fecha de vencimiento del permiso (visa): 28/08/2023

Tipo de permiso: -

Dia del Maestro, se establece permiso

Provincia de residencia: Bangkok

Registrado por: Teniente Corone| s Bl

Fecha de registro: 30/07/2023 14:05:21

Editor: -

Fecha de modificacion: 30/07/2023 14:05:21

Re-entrada (Gltima vez)

| La agencia solicita continuar: Agencia:
Tipo permitido: Tipo de Licencia:
Fecha de vencimiento del permiso -
Numero de direccion que solicita:
Fecha de grabacién:  Fecha de grabaci6n:
DIRECCION:-

Fecha de vencimiento del permiso: -
Fecha de recepcion:

Fecha de grabacién:

DIRECCION:-

Seccién 38 informacién residencial

La direccién es: Panviman Resort Co,, Ltd,, 2/1 Sol M. 5, Calle 22/1, Grupo 5, Tambon Ban Hai,
Distrito Koh Phangan, Provincia Surat Thani.

Fecha de entrada: 31/07/2023

Informacién sobre alojamiento de 90 dias
Direccién:-

Dia de notificacién de alojamiento (90 dias):

—_—
Funcionario que redacta el informe: Suboficial mujer Thasama Thongsut. Unidad: Oficina de Inmigracién de la provincia

de Surat Thani, Oficina de Inmigracién 6.
Fecha de impresién: 04/08/2566 09:25
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12 de agosto de 2023, a las 12:31:95 (1a camara estd 9 segundos atrasada respecto al tiempo reall, en fa
cdmara de la tienda Lim Pipong (Lat: 9.10931, Long: 99.99024), se obserud a una persona con caracteristicas
similares a MR. DANIEL eligiendo una sierra de calar.
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3 e agostode 2023, alas 09:05:00 thora e Ia camara en tiempo real), Iacdmara del hotel Panviman
(1at:9.77662, Long: 100.05615) captd a una persona que se asemeja a MR DANIEL conduciendo una
motocicleta hacia el hotel Panviman

e, Ty
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12 de agosto de 2023, alas 12:30:15 (la camara esta 5 atrasada respecto al tiempo real), enla camara dela
tienda Lim Pipong (Lat: 970931, Long: 99.99024), se observa a una persona con caracteristicas similares a
MR. DANIEL llevando una mochila gris, entrando en dicha tienda.

-08-2023 12/36:10
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Oficina de Inmigracién
Informacién sobre los viajes de entrada y salida del Reino de Tailandia

Nombre: EDWIN Segundo Nombre: MIGUEL Apellido: ARRIETA AETEAGA
Nombre: - Nombre del subalterno: - Nombre y apellido: -

Nacionalidad:coLomsuwa Sexo: Masculino Fecha de nacimiento:13/03/1979

Informacién de viaje de entrada
Punto de entrada: Control de inmigracién puesto de control de inmigracion del Aeropuerto
Suvarnabhumi, Oficina de Inmigracion 2.
Fecha y hora: 01/08/2023 14:50
Matricula: EK0376
Tipo de vehiculo: avién
Tipo de documento de viaje: pasaporte
Numero de pasaporte: APXXX00X
Numero de tarjeta de inmigracion 6: FMXXXXX
( Tipo de visa: Turista (60 dias)
Fecha de vencimiento del permiso (visa): 29/09/2023
Tipo de permiso: -
Dia del Maestro, se establece permiso
Provincia de residencia: Bangkok
Registrado por: Teniente Coronel s mmmias
Fecha de registro:01/08/2023 14:50:44
Editor: -
Fecha de modificacion: 01/08/202314:50:44
Nota: ~

Informacion sobre la ditima presentacion
L de la solicitud

La agencia solicita continuar: Agencia:
Tipo permitido: Tipo de Licencia:
Fecha de vencimiento del permiso - Fecha de vencimiento del permiso: -

Re-entrada (Gltima vez)

Namero de direccién que solicita: Fecha de recepcion:
Fecha de grabacion:  Fecha de grabacion:

Fecha de grabacién:
DIRECCION:- DIRECCION:-

Secclén 38 informacién residenclal

Direccidr: Courtyard by Marriott Bangkok, 155/1 Soi Mahatiek Luang Ratchadamr Road, subdistrito de Lumpini, distrito
de Pathumwan, Bangkok

Fecha de estancia: 01/08/2023

Informacion sobre alojamiento de 90 dias
Direccién:-

Dia de notificacion de alojamiento (90 dias):

—_—————— e —
Funcionario que redacta el informe: Suboficial mujer Thasama Thongsut. Unidad: Oficina de Inmigracién de la provincia

de Surat Thani, Oficina de Inmigracién 6.
Fecha de impresion: 04/08/2566 0925
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3 de agosto de 2023, a las 23:12:52 (1a hora de la cimara es 00:00:03 milesimas
de segunda mas lenta que la hora real), en la cimara de la tienda Crystal Day
[Lat: 9.78631, Long: 99.97298), una persona que se asemeja a MR. DANIEL recogio

dos bolsas de hasura negras que habia colocado anteriormente y Ias volvié a
meter en la bolsa.

* 08-03-2023 wn. 23:12:49
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2de agosto de 2023, alas 20:25:56 (1a camara esta desfasada 00:00:03 respecto al tiempo real), Ia camara
del Grystal Day (Lat: 978631, Long: 99.97298) captd Ia imagen de unia persona que e asemeja a MR. DANIEL
caminando de regreso de la playa Salad hacia su hiabitacion en el hotel Bougain. Se observo su forma de
caminar normal con Ia mochila, por Io que esta no lievaba un gran peso en ese momento
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Inspeccién de datos de la solicitud

Reservation change (1) Guest name:

R Tl Edwin Arrieta Arteaga

Cra 5 # 66-48 apto 502 monlenfL

Preferred language

]
. |
Spanish 2 |

Bouling carder,
et
Ryt

Tho 27 st 2023

Pourecs s

Se encontrd que la hahitacion que ocupo Mr. Daniel, se reservo através de Booking.com por una persona llamada Mr. Edwin Arrieta
Arteaga, de nacionalidad colombiana, con fechia de 27 e julio de 2023. Los detalles de Ia reserva son para 3 noches deste el 31de julio
hasta el 3 de agosto de 2023, con un total de 2 huéspedes, en espaiiol, y en precio total es de 26,520 baht. Se utilizo el correo electronico
XKhaoking.cory el teléfono +57 XKKXXXKKX para fa reserva de la habitacion.

ASHVAUITNTSOFINTAAS )5S 1WHWzIU1 100 13,47 NN 2 BN EW.SU 010 B W 3U 9345 1Nso il e 077 377947
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3 de agosto de 2023, a las 14:01:59 (1a hora de Ia cimara es 00:00:03 milésimas de segundo mas lenta
que la horareal), en la camara de Crystal Day (Lat: 978631, Long: 99.97298), una persona con
caracteristicas similares a MR. DANIEL, vestida sin camiseta y llevando pantalones cortos azules con
franias blancas sostiene dos holsas e hasura blancas que iba atirar en el punto de desecho detrds de
Grystal Day






OEBPS/image/Imagen_pagina_114.jpg
1de agosto de 2023, a las 17:02:57 (la cdmara est4 adelantada 00:11:18). En la
cdmara de la tienda Big C, en el interior [Lat: 9.70907, Long: 100.00073), se
observa a una persona que se asemeja a MR. DANIEL realizando el pago de varios
articules, entre los cuales se pueden identificar algunes tipos de productos,
como una bolsa de pldstico negra
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3 de agosto de 2023, a las 23:13:48 (1a hora de la cdmara es 00: 3 milésimas
de segundo mas lenta que la hora real), Ia cimara de la tienda Crystal Day
[Lat:9.78631, Long: 99.97298) capt6 a una persona gue se parece a MR. DANIEL,
Illevando una mochila NIKE y caminando hacia la playa Salad

'fOB—OS—ZOH wn. 23:13:45
e
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3 tle agosto de 2023, a las 02:48:28 (1a hora de [a c4mara es 00:23:27 minutos mas lenta que la hora real),
una c4mara del Hotel Bougain (Lat: 9.78598, Long: 99.97434) captd a una persona con caracteristicas
similares a MR. DANIEL conduciendo una motocicleta de regreso al Hotel Bougain.

08-03-20238 . 02:25:01






